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Ada siswa yang gak doyan nasi, tapi 
kentang goreng. Tapi tak banyak pula 
yang nanyain susu. Masalah itu bisa 
dimaklumi, asal jangan sampe kurang 
bumbu ye.

Nanyain Susu

Salam dari Kemayoran

CELETUK
Bang

ECERAN Rp. 4.000,—

Pelaksanaan MBG Dievaluasi!

JAKARTA RAYA - Ketua 
Dewan Ekonomi Nasion-
al (DEN), Luhut Binsar 
Pandjaitan menilai, pe-
laksanaan program Makan 
Bergizi Gratis (MBG) be-
lum efektif. Sehingga lay-
ak dievaluasi.

Dalam suatu konferen-

si pers, Jakarta  Kamis 
(9/1), Luhut mengingatkan 
program ini baru berjalan 
selama seminggu. Namun 
demikian, dirinya memas-
tikan akan terus meman-
tau perkembangan pro-
gram, termasuk mengi-
dentifikasi masalah agar 

bisa menemukan solusi 
yang tepat sasaran.

Sebagai contoh, Luhut 
mengevaluasi program 
Makan Bergizi gratis ada-
lah upah bagi sumber daya 
manusia (SDM) yang ter-
libat dalam program mu-
lia tersebut.

Di sisi lain, gaji pegawai 
tidak bisa  dipatok terlalu 
tinggi mengingat kemam-
puan mitra pemberi ker-
ja. Sisi lainnya, pegawai 
juga tidak bisa menerima 
upah yang terlalu rendah 

Ketua DEN mengingatkan 
masyarakat untuk bisa 
melihat keseimbangan 

dari program. Meski 
masih ada hal yang perlu 

dievaluasi, tetapi manfaat 
program juga tak bisa 

diabaikan.

Persija Jakarta resmi 
meminjamkan Riko 
Simanjuntak ke PSS Sleman 
di bursa transfer paruh 
musim Liga 1 2024/2025. 
Kabar tersebut diumumkan 
langsung via media sosial 
klub, Kamis (9/1). Riko 
Simanjuntak dipinjamkan 
hingga akhir musim Liga 1 
2024/2025. ”Peminjaman 
Riko adalah keputusan yang 
diambil setelah melalui 
diskusi panjang dengan 
mempertimbangkan segala 
aspek. 

Rico Dipinjamkan 
ke PSS Sleman

Baca Hal.7

Pramono Janjikan 
Bereskan Persoalan 
Lahan pada 100 Hari 
Pertama Kerja

Baca Hal.3

Program Kartu 
Air Sehat Perlu 
Dikembangkan

Baca Hal.2

JAKARTA RAYA - KPU DKI 
Jakarta resmi menetapkan 
Pramono Anung (Mas Pram) 
-Rano Karno  (Bang Doel) 
sebagai gubernur dan wakil 
gubernur terpilih hasil pemi-
lihan kepala daerah (Pilkada) 
Jakarta 2024.

Pasangan ini ditetapkan 
dalam rapat Pleno Terbuka 
KPU Jakarta terkait Penetapan 
Pasangan Calon Gubernur 
dan Wakil Gubernur Daerah 
Khusus Jakarta (DKJ) Terpilih 
di Hotel Pullman Central Park, 
Jakarta, Kamis (9/1). Peneta-
pan gubernur dan wakil gu-
bernur terpilih dibacakan 
langsung Ketua KPU Jakarta 
Wahyu Dinata.

Sebelumnya Wahyu mem-
bacakan Berita Acara Nomor  
13/PL.02.7-BA/31/2025 ten-
tang penetapan pasangan 
calon gubernur dan wakil 
gubernur terpilih provinsi 

JAKARTARAYA - Partai De-
mokrasi Indonesia Perjuang-
an (PDIP) menggelar peringa-
tan HUT ke-52 di sekolah 
partai PDIP, Lenteng Agung, 
Jumat (10/1). HUT PDIP di-
hadiri seluruh kader PDIP, 
baik luring dan daring. 

Meski begitu, PDIP tak 
mengundang pejabat negara, 
termasuk Presiden RI Prabowo 
Subianto yang juga Ketua 
Umum Gerindra. HUT ke-52 
PDIP mengambil tema ‘Saty-
am Eva Jayate’ dengan sub 
tema ‘Api Perjuangan nan Tak 
Kunjung Padam’.

Sekretaris Jenderal DPP PDIP 
Hasto Kristiyanto menjelaskan, 
hari ulang tahun akan dibuka 
sekitar pukul 13.30 WIB oleh 
Ketua Umum DPP PDIP Me-
gawati Soekarnoputri.

Ditetapkan 
Sebagai 
Gubernur 
& Wagub 
Jakarta

Bersambung Hal.7

Bersambung Hal.7

Bersambung Hal.7Bersambung Hal.7

JAKARTA RAYA - Persija Ja-
karta akan memulai perjuang-
an di putaran kedua Liga I 
Indonesia 2024/2025 dengan 
menghadapi PS Barito Putera. 
Tim kebanggaan Ibu Kota ini 
siap meladeni tuan rumah 
berjuluk Laskar Antasari.

Sesuai jadwal, putaran kedua 
Liga 1 musim ini akan dimulai 

pada Jumat (10/1). Persija Ja-
karta termasuk tim yang men-
jadi laga pembuka pekan ke-18 
dengan menantang tuan rumah 
PS Barito Putera di Stadion 
Sultan Agung Bantul, Jogjakar-
ta, sekitar pukul 15.30 WIB.

Barito Putera Vs Persija

“Macan Kemayoran” 
Semangat Tempur 

Bersambung Hal.7

Hasto Ditangkap saat Kongres PDIP?

JAKARTA RAYA - Tim 
Hukum DPP PDI Perjuang-
an (PDIP) mendapatkan 
selentingan kabar bahwa 
Sekjen PDIP, Hasto Kristoy-
anto akan dijebloskan pen-
jara saat berlangsungnya 
kongres yang rencananya 
digelar tahun 2025.

“Kami mendengar infor-
masi bahwa Sekjen PDI 
Perjuangan Hasto Kristiy-
anto ditargetkan akan di-
tahan sebelum Kongres 

PDI Perjuangan yang akan 
berlangsung dalam waktu 
dekat,” ujar Ketua DPP 
PDIP Ronny Talapessy di 
kantor DPP PDIP di Jalan 
Diponegoro, Jakarta Pusat, 
dikutip cnnindonesia com, 
Kamis (9/1).

Lebih lanjut, Ronny men-
jelaskan penahanan Sekjen 
Hasto bertujuan meng-
ganggu proses konsolida-
si dan kongres partai. Se-
lain itu, penahanan ini 

sebagai upaya menekan 
PDIP agar tidak kritis ter-
hadap perusakan demo-
krasi dan konstitusi yang 
dilakukan oleh mantan 
Presiden Joko Widodo.

“Kami nilai tidak me-
nunjukkan upaya yang 
murni demi penegakan 
hukum, tetapi merupakan 
bagian dari rangkaian ope-
rasi politik dengan target 
mengganggu, meng-
awut-awut, internal partai 

jelang Kongres,” tuturnya.
Ronny pun melabeli pim-

pinan KPK saat ini sebagai 
KPK Edisi Jokowi. Pasalnya, 
Jokowi pada akhir jabatan 
tidak menghiraukan kritik 
dari publik agar menghen-
tikan proses seleksi pim-
pinan KPK dan menyerah-
kannya kepada pemerin-
tahan Prabowo.

Kami 
mendengar 
informasi 

bahwa Sekjen 
PDI Perjuangan 
Hasto Kristiyanto 
ditargetkan akan 
ditahan sebelum 
Kongres PDI 
Perjuangan yang 
akan berlangsung 
dalam waktu 
dekat,”

JAKARTARAYA

HUT ke-52 
PDIP, Presiden 
Tak Diundang

Gustavo Almeida
ISTIMEWA

Hasto Kristiyanto.
TRIBUNNEWS COM

Petugas Satuan Pemenuhan Pelayanan Gizi (SPPG) Palmerah mengisi makanan.
KOMPAS COM

Pramono Anung 
- Rano Karno

Kasus LNG, Ahok Diperiksa 1 Jam

Bersambung Hal.7

JAKARTA RAYA - Mantan 
Komisaris Utama PT Perta-
mina (Persero) Basuki Tja-
haja Purnama alias Ahok 
menjalani pemeriksaan se-
bagai saksi di Gedung KPK. 
Ahok diperiksa selama 1 jam 
dalam kasus dugaan korup-
si pengadaan LNG di PT 
Pertamina 2011-2021. 

Ahok mengatakan, peme-

riksaan terhadap dirinya 
cepat rampung. Karena ha-
nya menginformasikan ke-
terangan-keterangan yang 
pernah disampaikan se-
belumnya. Pemeriksaan 
untuk melengkapi berkas 
perkara tersangka kasus du-
gaan korupsi terkait penga-
daan Liquefied Natural Gas 
(LNG) di PT Pertamina tahun 

2011-2021.
“Kan kita sudah pernah di-

periksa, makanya tadi lebih 
cepat karena nulis-nulis yang 
biodata sudah enggak perlu, 
sudah ada semua. Tinggal 
mengonfirmasi saja,” ujar Ahok 
usai menjalani pemeriksaan 
di Gedung Merah Putih KPK, 
Jakarta, dikutip cnnindonesia, 
com,  Kamis (9/1).

Meski begitu, Ahok enggan 
menyampaikan lebih detail 
materi pemeriksaaannya. Ia 
menyerahkan sepenuhnya 
kepada penyidik KPK.

“Saya sudah lupa, ini kasus 
LNG bukan di zaman saya 

semua. Cuma kita yang temu-
kan waktu zaman saya jadi 
Komut, itu saja sih,” ucap Ahok.

“Kan sudah terjadi kon-
traknya sebelum saya masuk. 
Nah, ini pas ketemunya ini 
di Januari 2020. Itu saja sih,” 
sambungnya. 

Sama halnya dengan KPK. 
Lembaga antirasuah itu 
belum memberikan perny-
ataan resmi terkait hasil 
pemeriksaan Ahok. 

Di hari yang sama, KPK 
juga memanggil tujuh saksi 
lainnya. Mereka atas nama 
Sekretaris Direktur Gas PT 
Pertamina tahun 2012 Sulis-

tia; Direktur Pengolahan 
Pertamina periode 12 April 
2012-November 2014 Chris-
na Damayanto; Manager 

Korporat Strategic PT Pert-
amina Power (Persero) Ella 

“Saya sudah lupa, ini kasus LNG bukan 
di zaman saya semua. Cuma kita yang 
temukan waktu zaman saya jadi Komut, 
itu saja sih,” 

Basuki Tjahaja Purnama alias Ahok.
TIRTO ID



JAKARTA RAYA- Walau kini telah bergabung dengan organ-
isasi internasional BRICS, anggota Komisi I DPR RI Idrus Sal-
im Al-Jufri meminta Pemerintah Indonesia harus tetap men-
jaga diplomasi bebas aktif, dengan tidak mengganggu hubu-
ngan dengan mitra-mitra strategis lainnya.

Menurut dia, keputusan bergabungnya Indonesia dengan 
BRICS juga mengandung risiko. Posisi geopolitik BRICS, yang 
sering dilihat sebagai penyeimbang dominasi negara-negara 
barat, dapat mempengaruhi hubungan strategis Indonesia 
dengan negara-negara barat termasuk Amerika Serikat dan 
Uni Eropa.

"Keanggotaan penuh Indonesia di BRICS harus menjadi 
langkah strategis yang memperkuat posisi Indonesia di kancah 
internasional, tanpa mengorbankan prinsip bebas aktif yang 
menjadi dasar diplomasi kita," kata Idrus dalam keterangan 
tertulisnya yang diterima di Jakarta, kemarin.

Namun dengan populasi gabungan mencapai 3,6 miliar jiwa, 
dia menilai bahwa BRICS merupakan blok dengan pengaruh 
ekonomi dan geopolitik yang signifikan, sekaligus menawar-
kan peluang besar bagi Indonesia. Sehingga langkah yang 
cermat dan berbasis kepentingan nasional, sangat penting 
dalam mempertimbangkan keanggotaan tersebut.

Dia pun menilai bahwa dominasi China dan Rusia dalam 
aliansi BRICS tersebut menuntut agar Indonesia memiliki 
strategi kuat dan mempunyai pengaruh yang signifikan.

“Keanggotaan penuh Indonesia di BRICS bisa menjadi pe-
luang besar untuk memperluas akses pasar, memperkuat 
transformasi teknologi, dan memainkan peran lebih besar 
dalam reformasi sistem global,” kata dia.

Dia mengatakan keanggotaan tersebut dapat membuka ak-
ses ke pasar besar untuk ekspor Indonesia sekaligus memberi 
peluang pendanaan alternatif melalui BRICS Development 
Bank, karena BRICS mewakili seperempat ekonomi dunia.

“Transfer teknologi dari negara-negara anggota seperti Chi-
na dan India dapat mempercepat transformasi digital dan 
pengembangan energi terbarukan di Indonesia,” kata dia.

Di sisi lain, dia pun mengingatkan agar semua langkah yang 
diambil pemerintah terkait dengan BRICS harus berorientasi 
pada manfaat nyata bagi rakyat, seperti penciptaan lapangan 
kerja dan peningkatan daya saing industri dalam negeri.

"Pemerintah perlu memiliki rencana yang jelas untuk me-
maksimalkan keuntungan dari kerja sama BRICS, baik di bidang 
ekonomi, teknologi, maupun geopolitik," katanya. n (jr)
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JAKARTA RAYA - Putusan Mahkamah Konstitusi (MK) terkait 
dengan penghapusan ambang batas pencalonan presiden dan 
wakil presiden atau presidential threshold (PT) dinilai anggo-
ta Komisi III DPR RI Bambang Soesatyo akan membawa im-
plikasi yang kompleks bagi dinamika politik Indonesia.

Di satu sisi, menurut dia, putusan MK memberikan kesem-
patan besar bagi partai politik untuk berpartisipasi dalam 
pemilihan presiden (pilpres) dengan bertambahnya jumlah 
pasangan calon. Akan tetapi, di sisi lain bertambahnya jumlah 
pasangan calon presiden tidak selalu menjadi pertanda po-
sitif.

"Penghapusan presidential threshold diperkirakan jumlah 
pasangan calon presiden bisa meningkat dari tiga pasangan 
pada Pilpres 2024, menjadi lebih dari empat, atau bahkan enam 
pasangan pada Pilpres 2029," kata pria yang akrab disapa 
Bamsoet dalam keterangan tertulisnya yang diterima di Ja-
karta kemarin.

Dengan kondisi itu, kata dia, ada berbagai risiko yang ber-
potensi timbul, mulai dari fragmentasi politik, polarisasi, 
tingginya biaya politik, hingga munculnya calon berkualitas 
rendah menjadi tantangan yang nyata.

Untuk itu, strategi yang tepat perlu dicari untuk menghin-
dari terlalu banyaknya pasangan calon presiden, kualitas yang 
rendah, dan agenda politik yang sempit.

Menurut dia, peningkatan jumlah kandidat dalam pilpres 
tidak selalu membawa indikasi positif bagi demokrasi.

Pengalaman di berbagai negara menunjukkan bahwa bany-
aknya kandidat dalam pilpres yang muncul sering kali diser-
tai dengan latar belakang politik yang kurang matang, visi dan 
misi yang terbatas, serta keterwakilan politik yang tidak pro-
porsional.

Bamsoet lantas mencontohkan Pemilu Presiden Brasil 2018 
terdapat 13 kandidat yang bertarung. Hasilnya muncul bany-
ak calon presiden dengan pengalaman politik yang minim, 
serta menciptakan kebingungan pemilih untuk mencari figur 
pemimpin kredibel. n (jr)

Bamsoet Nilai Penghapusan PT 
Berdampak Komplek bagi 
Dinamika Politik

Indonesia Diminta tetap 
Menjaga Diplomasi Bebas Aktif

JAKARTA RAYA- Publik 
diminta agar tak berlarut-larut 
dalam polemik pro-kontra 
terhadap keputusan PSSI 
yang memecat pelatih Shin 
Tae-Yong (STY), karena kepu-
tusan tersebut merupakan 
hal yang wajar.

"Kita memahami psikologi 
publik yang merasa terkejut 
dengan keputusan PSSI terse-
but, tetapi kita meyakini 
keputusan yang dilakukan 
oleh PSSI merupakan bagian 
dari upaya meningkatkan 
kualitas Tim Nasional sepak-
bola kita," kata anggota Komi-

si X DPR RI Muhammad 
Hoerudin Amin dalam ket-
erangan tertulisnya yang 
diterima di Jakarta, kemarin.

Dia pun juga memahami 
pro-kontra yang terjadi terse-
but merupakan bentuk dari 
kecintaan dari masyarakat 
Indonesia akan keber-
langsungan prestasi sepak-
bola Indonesia, khususnya 
Timnas Garuda yang ber-
harap menorehkan prestasi 
yang membanggakan.

Menurutnya, hal yang 
telah ditorehkan oleh pela-
tih Shin Tae-yong ketika 

menangani Skuad Garuda 
sudah memberikan pen-
ingkatan terhadap kualitas 
Timnas Indonesia di kancah 
internasional.

"Saya ingin menyampaikan 
ucapan terima kasih kepada 
Coach Shin Tae-Yong yang 
telah membawa prestasi 
Timnas selama ini, dengan 
naiknya peringkat Timnas 
Garuda dari 174 menjadi 127, 
mengantarkan Timnas U-23 
menjadi semifinalis Piala Asia 
2024, bahkan hampir tembus 
ke Olimpiade," kata dia.

Dalam waktu dekat, 

menurut dia, Komisi X DPR 
RI juga akan memanggil PS-
SI untuk meminta keterangan 
PSSI terkait langkah dan 
kebijakan terkait pemecatan 
STY tersebut, setelah masa 
reses DPR RI selesai.

Dia juga mengingatkan 
kepada semua pihak, teru-
tama Ketua Umum PSSI Er-
ick Thohir bahwa waktu 
untuk menghadapi Timnas 
Australia dalam gelaran Kual-
ifikasi Piala Dunia hanya 
tersisa 2 bulan lagi.

Untuk itu, dia meminta 
Timnas segera melakukan 

persiapan secara matang 
dalam menghadapi laga 
tersebut di bawah pelatih 
baru agar tercapai target 
timnas lolos Piala Dunia. 
Menurut dia, semua upaya 
tersebut membutuhkan ker-
ja keras ekstra dan energi 
besar dari seluruh komponen 
bangsa.

"Mudah-mudahan keterang-
an dan alasan yang disampai-
kan oleh PSSI dapat menga-
khiri gejolak publik dan segera 
fokus dengan target yang 
ditetapkan di bawah pelatih 
yang baru," kata dia. n (jr)

Komisi X DPR Minta Publik tak Larut dalam 
Polemik Pemecatan STY

JAKARTA RAYA-Guna 
mewujudkan visi dan misi 
yang disampaikan selama 
masa kampanye, DPRD DKI 
Jakarta menyatakan kesiapan 
untuk mendukung Gubernur 
dan Wakil Gubernur Jakar-
ta terpilih hasil Pilkada 2024 
Pramono Anung dan Rano 
Karno.

"Kami di DPRD DKI Jakar-
ta siap bekerja sama dengan 
pemerintah daerah yang 
baru. Kami berharap, pasan-
gan terpilih dapat membawa 
kemajuan bagi Jakarta," ka-
ta Ketua DPRD DKI Jakarta 
Khoirudin di Jakarta, kemarin.

Dia juga menjelaskan, ke 
depan Jakarta memiliki tan-
tangan yang sangat kom-
pleks, mulai dari masalah 
transportasi, lingkungan, 
hingga ekonomi dan sosial.

Khoirudin mengajak selu-
ruh masyarakat Jakarta un-

tuk menyatukan semangat 
kebersamaan dalam mem-
bangun Jakarta.

Ini agar Pemerintah Provin-
si DKI dengan kepemimp-
inan baru dapat menjalankan 
tugas dan tanggung jawab 
dengan sebaik-baiknya, ser-
ta menjadi pemimpin yang 
amanah dan dekat dengan 

rakyat.
"Mari kita buat Jakarta se-

makin menjadi rumah bagi 
setiap warganya," kata dia.

Khoirudin mengajak war-
ga membantu mewujudkan 
Jakarta yang memberikan 
kemudahan bagi mereka 
untuk mendapatkan peker-
jaan dan kesempatan untuk 

mengubah hidupnya men-
jadi lebih baik.

Kemudian, Jakarta yang 
memberikan pelayanan kes-
ehatan berkualitas dan ter-
jangkau, serta menjaga har-
ga-harga kebutuhan pokok 
agar terus menjadi penopang 
ketahanan rumah tangga di 
Jakarta.

"Mari kita bersama-sama 
mendukung kepemimpinan 
yang baru ini demi Jakarta 
yang terus lebih baik lagi dan 
lagi," ujar Khoirudin.

Dia mengatakan, Pilkada 
bukan hanya tentang siapa 
yang menang atau kalah 
tetapi tentang semangat 
untuk menjaga keutuhan 
dan kebersamaan sebagai 
warga Jakarta.

Menurut dia, Pilkada mer-
upakan wujud nyata demo-
krasi yang telah dibangun 
dan dijaga bersama oleh 

seluruh lapisan masyarakat.
Dia kemudian memuji 

kinerja Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) dan Badan 
Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) DKI Jakarta yang 
telah mengawal dan memas-
tikan seluruh proses Pilkada 
berjalan dengan transparan, 
jujur, dan adil.

Sementara itu, KPU DKI 
Jakarta pada Kamis ini me-
netapkan pasangan calon 
Gubernur dan Wakil Guber-
nur terpilih DKI Jakarta tahun 
2024, yang memperoleh 
suara sah lebih dari 50 per-
sen dari jumlah suara sah, 
yaitu calon Gubernur Pra-
mono Anung dan calon 
Wakil Gubernur Rano Karno.

Pasangan ini memperoleh 
suara sah sebanyak 2.183.239 
suara atau 50,07 persen dari 
seluruh jumlah suara sah se-
banyak 4.360.629 suara. n (jr)

JAKARTA RAYA- Agar semakin ba-
nyak warga yang bisa menikmati 
manfaatnya, menurut Ketua DPRD 
Jakarta Khoirudin program Kartu Air 
Sehat perlu terus dikembangkan dan 
cakupannya diperluas.

"Subsidi silang adalah program yang 
bagus. Saya apresiasi atas langkah 
berani untuk memberikan Kartu Air 
Sehat kepada warga tertentu yang 
memenuhi syarat," kata Khoirudin 
di Jakarta, kemarin.

Menurut dia program Kartu Air 
Sehat oleh Perumda PAM Jaya mer-
upakan wujud kepedulian kepada 
masyarakat dan pemberian kartu ini 
bisa membantu masyarakat berpeng-
hasilan rendah dalam mengakses air 
bersih.

Lebih lanjut, Khoirudin juga mengu-
sulkan agar keuntungan dari bisnis 
BUMD tersebut bisa bermanfaat 
untuk kebutuhan masyarakat dan 
pengembangan komunitas.

"Tentu ini kepedulian PAM Jaya 
kepada warga yang perlu dibantu," 
katanya.

Istimewa

Ketua DPRD DKI Jakarta Khoirudin saat memberikan 
sambutan dalam Rapat Pleno Penetapan Pasangan Calon 
Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta di Tahun 2024.

DPRD DKI Siap Bekerjasama dengan Pramono - Rano

Anggota Komisi III DPR RI Bambang Soesatyo.

Istimewa

Program Kartu Air Sehat 
Perlu Dikembangkan
Program Kartu Air 
Sehat oleh Perumda 
PAM Jaya merupakan 
wujud kepedulian 
kepada masyarakat 
dan pemberian kartu 
ini bisa membantu 
masyarakat 
berpenghasilan rendah 
dalam mengakses air 
bersih.

Istimewa

Penyaluran air bersih kepada warga di Jakarta.

Sebelumnya, sebanyak 390 ribu 
pelanggan air bersih PAM Jaya, se-
cara otomatis mendapatkan program 
Kartu Air Sehat (KAS) setelah adanya 
penyesuaian tarif pada awal Janua-
ri 2025.

"Sebetulnya kalau Kartu Air Sehat 
ini secara sistem itu sudah tere-
gistrasi secara otomatis. Karena 
jenis pelanggan sudah ada di ba-
sis data kami," kata Corporate 
Secretary PAM Jaya Gatra Vagan-
za Jumat (3/1).

Ia mengatakan bahwa setelah 
penyesuaian tarif air bersih itu 
berlaku pada awal Januari 2025, 
maka program tersebut langsung 
bisa dirasakan oleh masyarakat, 
meskipun mereka tidak memiliki 
kartunya.

Karena kata dia, program tersebut 
menyasar kepada pelanggan yang 
masuk kategori kelompok rumah 
tangga kode tarif 2A1 yaitu rumah 
tangga sangat sederhana dan 2A2 
rumah tangga sederhana.

Menurut dia, dari jumlah pe-
langgan yang tercatat yaitu men-
capai 930 ribu saluran, 390 ribu 
lebih di antaranya merupakan 
yang berhak menerima program 
tersebut.

"Jadi misalkan memang kartu 
itu belum didapat, jangan khawa-
tir. Karena ketika pelanggan itu 
masuk 2A1 atau 2A2, walaupun 
mereka belum menerima kartu, 
program itu akan tetap berjalan," 
katanya. n (jr)



JAKARTA RAYA - Untuk memberikan rasa aman dan nyaman 
kepada masyarakat, sepanjang tahun 2024, Suku Dinas (Sudin) 
Perhubungan Kota Administrasi Jakarta Selatan telah mener-
tibkan sebanyak 112 juru parkir (jukir) liar.

"Para jukir liar tersebut kami jaring dari 89 lokasi," kata Ke-
pala Suku Dinas Perhubungan Jakarta Selatan, Bernard Okt-
avianus Pasaribu di Jakarta kemarin.

Bernard mengatakan terkait dengan penindakan, pihaknya 
telah menjatuhkan sanksi berupa surat pernyataan terhadap 
86 orang dan 11 surat berita acara pemeriksaan (BAP) untuk 
mengikuti sidang tindak pidana ringan (tipiring).

"Diharapkan sanksi ini dapat memberikan efek jera terhadap 
jukir yang masih membandel," ujarnya.

Dia menegaskan penindakan ini dilakukan secara humanis 
dan persuasif untuk menjamin kenyamanan warga yang ten-
gah beraktivitas.

Pihaknya juga terus mengidentifikasi lokasi-lokasi yang se-
ring digunakan untuk parkir liar dan melakukan penderekan 
terhadap kendaraan yang diparkir sembarangan.

Dinas Perhubungan DKI mempertimbangkan untuk meny-
iapkan sidang tipiring bagi juru parkir liar untuk menegakkan 
ketertiban di masyarakat.

Keputusan ini sebagai tindakan tegas untuk memerangi juru 
parkir yang nakal lantaran di minimarket sudah tertulis "par-
kir gratis" bagi pengunjung. Para juru parkir liar yang memak-
sa meminta uang ini nantinya akan disidak di tempat sebagai 
upaya mencegah adanya pungutan.

Dinas Perhubungan DKI mengingatkan warga bisa melapor 
ke aplikasi JAKI jika menemukan juru parkir liar di lokasi yang 
tidak seharusnya dilakukan pungutan. n (jr)
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JAKARTA RAYA - Untuk memberi edukasi multidimensi ke-
pada murid SD Negeri Kedoya Utara 09 Jakarta Barat, Palang 
Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta menggandeng Korean Red 
Cross Chapter Gyeongnam (Palang Merah Korea Selatan Ba-
gian Gyeongnam) serta mahasiswa Inje University.

Pengurus PMI Provinsi DKI Jakarta Bidang Kerjasama dan 
Kemitraan, Iswadi menyebut edukasi yang diberikan seperti 
pengetahuan kesehatan, pembuatan biopori, penghijauan, 
melukis pada vas, juga perbaikan sarana sekolah.

"Untuk minggu ini, acara puncaknya itu pertukaran budaya 
(cultural exchange). Misalnya kita pertunjukan seni bela diri 
pencak silat, mereka mempertontonkan taekwondo. Kita me-
nunjukkan seni tari Betawi, mereka menyuguhkan K-Pop 
begitu," kata Iswadi kepada wartawan di lokasi, kemarin.

Kegiatan kolaborasi dengan Korean Red Cross, kata Iswadi, 
berlangsung selama satu bulan, terhitung sejak 6 Januari 2025, 
mulai hari Senin sampai dengan Jumat.

"Minggu ini kan Gyeongnam, minggu depan akan datang 
lagi dari kota lain di Korea Selatan," ucap Iswadi.

Selanjutnya, PMI DKI Jakarta akan bekerja sama dengan palang 
merah sejumlah negara lain seperti Jepang dan Singapura. "Nan-
ti bulan Juli dari Jepang yang datang ke sini. Setelah itu dari 
Palang Merah Singapura, belum tentu waktunya," ucap Iswadi.

Pantauan di lokasi, anak-anak SD Negeri Kedoya Utara 09 
Jakarta bersemangat mengikuti kegiatan edukasi kolaboratif 
tersebut.

Sejumlah pertunjukan mulai dari tarian Betawi, pencak silat, 
praktik pembuatan tandu darurat oleh Palang Merah Remaja 
(PMR) meramaikan acara pertukaran budaya.

Sementara itu dari pihak mahasiswa Inje University, penam-
pilan taekwondo serta tarian modern bernuansa K-Pop juga 
membuat situasi kegiatan pertukaran budaya semakin sema-
rak. n (jr)

PMI DKI Gandeng Korean 
Red Cross dan Mahasiswa 
Edukasi Siswa SD

JAKARTA RAYA- Guna men-
gurangi risiko kanker leher 
rahim (serviks), Pemerintah 
Provinsi DKI Jakarta hanya 
memberikan satu dosis vak-
sin atau satu kali vaksin Hu-
man Papilloma Virus (HPV) 
per sasaran melalui program 
Imunisasi Kejar HPV yang 
pelaksanaannya dimulai pa-
da tahun ini.

Kebijakan Imunisasi Kejar 
HPV diperuntukkan untuk 
sasaran berusia 15 tahun yang 
tidak mendapatkan kesem-
patan mendapat imunisasi 
HPV pada periode 2019-2021 
salah satunya akibat adanya 
pandemi COVID-19.

"Imunisasi Kejar HPV dibe-
rikan hanya satu kali atau 
satu dosis (pada anak perem-
puan kelas 9). Jadi kesempa-
tannya tidak panjang karena 
dimulainya Januari sampai 
Juni atau sebelum ujian," 
kata Kepala Seksi Surveilans 
Epidemiologi dan Imunisasi 
Dinas Kesehatan DKI Jakar-
ta, Budi Setiawan dalam ke-
giatan Sosialisasi Imunisasi 
Kejar HPV di Provinsi DKI 
Jakarta, kemarin.

Dia mengatakan, vaksin HPV 
juga diberikan untuk anak 
perempuan yang saat ini me-
nempuh pendidikan di kelas 
8 (SMP), namun di bulan 

Agustus 2025. Vaksin HPV ini 
diperuntukkan untuk mere-
ka yang belum pernah men-
dapatkannya baik di sekolah 
maupun layanan kesehatan 
swasta.

Lokasi pelaksanaan imuni-
sasi dilakukan di satuan pen-
didikan (sekolah), untuk 
menjaring anak-anak yang 
bersekolah formal.

Kemudian di puskesmas 
atau fasilitas pelayanan kese-
hatan bagi anak yang tidak 
berada di bawah lembaga 
pemerintahan, dan menjaring 
anak sekolah non-formal 
non-lembaga pemerintah, 
serta anak yang terlewat da-

ri jadwal.
"Bila anak-anak saat dijad-

walkan di sekolah, sakit atau 
tidak masuk, atau tidak ber-
sekolah, sehingga ketinggalan 
di kegiatan kejar HPV, dia 
bisa mendapatkan di puskes-
mas atau fasyankes lain yang 
bekerja sama dengan puskes-
mas," kata Budi.

Lokasi lainnya yakni pos 
imunisasi lainnya seperti 
posyandu, pondok pesantren, 
Lembaga Kesejahteraan So-
sial Anak (LKSA), Pusat Ke-
giatan Belajar Mengajar 
(PKBM), Sanggar Kegiatan 
Belajar (SKB), Lembaga Pem-
binaan Khusus Anak (LPKA), 

dan lainnya. Ini untuk men-
jaring anak sekolah non-for-
mal yang berada di bawah 
lembaga pemerintah.

Nantinya, sebelum diimu-
nisasi HPV, anak-anak perem-
puan di kelas 9 terlebih dulu 
menjalani skrining untuk 
menapis kelayakan mereka 
mendapatkan vaksin. Di an-
tara pertanyaan-pertanyaan 
dalam skrining, salah satunya 
yakni pernah atau tidaknya 
mereka divaksin pada waktu 
sebelumnya.

Adapun target jumlah sasa-
ran anak yang diimunisasi 
HPV di DKI Jakarta yakni 
sebanyak 34.602 anak pada 

Kurangi Resiko Kanker Serviks

Pemprov DKI hanya Beri Satu Dosis Vaksin HPV

Sepanjang 2024, 
Sudinhub Jaksel 
Tertibkan 112 Jukir Liar

JAKARTA RAYA-Dalam pro-
gram Makan Bergizi Gratis 
(MBG) yang diperuntukkan 
bagi ibu hamil, diusulkan 
untuk memberikan tambahan 
asupan asam folat.

Menurut pengamat kebija-
kan publik Trubus Rahadian-
syah, kebutuhan nutrisi untuk 
ibu hamil berbeda dengan 
anak-anak sebagai upaya men-
dukung kesehatan dan men-
cegah stunting sejak dini.

“Makanan untuk ibu hamil 
tentu berbeda, harus ada pro-
tein hewani seperti daging dan 
telur, serta asam folat untuk 
mendukung kesehatan mere-

ka beserta janin yang dikandu-
ng,” ujarnya di Jakarta kemarin.

Asam folat dinilai sangat 
penting untuk perkembang-
an janin, sementara protein 
hewani membantu mening-
katkan kualitas kesehatan ibu 
dan bayi.

Trubus menambahkan, mes-
ki tujuannya baik, pelaksana-
an program ini masih meng-
hadapi tantangan, terutama 
dalam hal sosialisasi dan 
distribusi makanan.

Ia menekankan pentingnya 
edukasi bagi masyarakat di 
wilayah rawan stunting, se-
perti kampung-kampung dan 

daerah bantaran sungai.
"Sosialisasi yang intensif 

diperlukan agar ibu-ibu hamil 
di daerah yang rentan dapat 
memanfaatkan program ini 
secara optimal," katanya.

Program MBG yang resmi 
berjalan mulai Senin (6/1) 
menyasar anak-anak sekolah, 
ibu-ibu hamil, ibu-ibu meny-
usui, dan anak-anak balita.

Di Jakarta, Penjabat Gu-
bernur DKI Jakarta Teguh 
Setyabudi mengatakan kelom-
pok ibu hamil diikutsertakan 
pada program MBG mulai 9 
Januari 2025.

"Insya Allah untuk wilayah 

DKI akan mulai 9 Januari. Ini 
program yang termasuk ibu 
hamil," kata Teguh.

Sementara itu, Juru Bicara 
(Jubir) Kantor Komunikasi 
Kepresidenan Dedek Prayudi 
mengatakan makanan bergizi 
untuk ibu-ibu hamil dan bali-
ta akan disiapkan oleh posy-
andu (pos pelayanan terpadu).

"Distribusinya melalui posy-
andu ada dua skema, yaitu 
skema pertama posyandu 
mengantarkan makanan ke 
rumah-rumah penerima man-
faat, dan ada skema dua ibu-ibu 
penerima manfaat datang ke 
posyandu," kata Dedek. n (jr)

Program MBG untuk Ibu Hamil Diusulkan Tambahan Asupan Asam Folat

Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Arifah Fauzi (berkacamata) 
menemani anak-anak PAUD Al Marzuqiyah menyantap hidangan Makan Bergizi Gratis (MBG) 
di Jakarta Timur.

Istimewa

Seorang jukir liar tengah diamankan petugas.

Istimewa

JAKARTA RAYA-Persoalan meny-
angkut lahan (agraria) seperti yang 
terjadi di Kampung Bayam, Tanah 
Merah, dan lainnya, dijanjikan akan 
dibereskan oleh Gubernur Terpilih 
Daerah Khusus Jakarta (DKJ) Pra-
mono Anung pada 100 hari perta-
ma setelah resmi dilantik.

"Saya dan Bang Doel sudah ber-
bicara dari hati ke hati. Dalam 100 
hari pertama kalau kami nanti di-

lantik, kami akan putar kembali ke 
tempat-tempat yang pada waktu 
itu kami hadir ketika sosialisasi," 
kata Pramono di Jakarta, kemarin, 
setelah secara resmi ditetapkan 
sebagai Gubernur terpilih.

Ia juga mengatakan, bahwa pada 
100 hari pertama juga akan mem-
bereskan permasalahan yang ma-
sih banyak di lapangan serta mem-
butuhkan penanganan yang lebih 

serius.
Persoalan tersebut di antaranya 

kata Pramono yaitu persoalan Kam-
pung Bayam, Tanah Merah, Kartu 
Jakarta Pintar, Jakarta Sehat, Lan-
sia, dan persoalan lainnya yang 
sudah menjadi janji politik mere-
ka berdua.

"Seluruh janji-janji politik kita 
akan kami laksanakan semampu 
kita," kata Pramono.

Sebelumnya, Pramono Anung 
mengatakan pemilihan Gubernur 
Jakarta bisa menjadi panutan atau 
role model yang baik karena semua 
berjalan dengan riang gembira.

"Tidak ada sesuatu yang luar bi-
asa, berjalan tenang, tidak ada 
gugatan di Mahkamah Konstitusi 

(MK)," terang Pramono.
Menurut dia, Pilkada Jakarta ber-

jalan baik dan tidak ada masalah 
yang berarti sehingga bisa menja-
di panutan bagi daerah lainnya.

Apalagi, kata dia, selama masa 
kampanye hingga pencoblosan 
semua berjalan lancar dan tidak 
ada masalah yang luar biasa.

"Saya betul-betul ingin mengu-
capkan terima kasih. Karena per-
tarungan di lapangan terasa, teta-
pi persahabatan perkawanan sila-
turahmi kita tidak pernah terputus 
sama sekali. Dan itu menjadi ke-
kuatan yang luar biasa. Setelah 
kita bertanding, saya yakin sudah 
waktunya untuk bersanding," kata 
Pramono. n (jr)

Pramono Janjikan Bereskan Persoalan 
Lahan pada 100 Hari Pertama Kerja
Persoalan tersebut di antaranya kata 
Pramono yaitu persoalan Kampung Bayam, 
Tanah Merah, Kartu Jakarta Pintar, Jakarta 
Sehat, Lansia, dan persoalan lainnya yang 
sudah menjadi janji politik mereka berdua.

 Aksi unjuk rasa warga Kampung Bayam.

Istimewa



JAKARTA RAYA-Upacara 
serah terima jabatan (serti-
jab) sejumlah perwira me-
nengah (pamen) digelar 
Polda Metro Jaya.

Sertijab dipimpin oleh 
Kapolda Metro Jaya Inspek-
tur Jenderal Polisi Karyoto 
yang dilaksanakan di Balai 
Pertemuan Metro Jaya, Pol-
da Metro Jaya, kemarin.

"Serah terima jabatan be-
berapa pejabat utama Polda 

Metro Jaya dan beberapa 
Kapolres di jajaran Polda 
Metro Jaya," kata Kabid Hu-
mas Polda Metro Jaya Komi-
saris Besar Polisi Ade Ary 
Syam Indradi saat dikonfir-
masi.

Berikut daftar pejabat yang 
dilakukan serah terima ja-
batan pada hari ini:

1. Direktur Reserse Narko-
ba Polda Metro Jaya kini 
dijabat oleh Kombes Polisi 

Ahmad David menggantikan 
Kombes Polisi Donald Par-
laungan Simanjuntak.

2. Kabid Profesi dan Peng-
amanan (Propam) Polda 
Metro Jaya kini dijabat Kom-
bes Polisi Radjo Alriadi Ha-
rahap menggantikan Kom-
bes Polisi Bambang Sa-
triawan.

3. Kepala Sentra Pelayanan 
Kepolisian Terpadu (SPKT) 
Polda Metro Jaya dijabat 

AKBP Gunawan menggan-
tikan AKBP Arfan Zulfan.

4. Kapolres Metro Jakarta 
Barat kini dijabat Kombes 
Polisi Twedi Aditya Benny-
ahdi menggantikan Kombes 
Polisi M Syahduddi.

5. Kapolres Metro Bekasi 
kini dijabat Kombes Polisi 
Mustofa yang menggantikan 
Kombes Polisi Twedi Aditya 
Bennyahdi.

6. Kapolres Metro Depok 

kini dijabat Kombes Polisi 
Abdul Waras menggantikan 
Kombes Polisi Arya Perdana.

7. Wakil Direktur Reserse 
Kriminal Khusus Polda Metro 
Jaya kini dijabat AKBP In-
drawienny Panjiyoga meng-
gantikan AKBP Hendri Umar.

8. Kapolres Pelabuhan 
Tanjung Priok kini dijabat 
AKBP Martusuah Hermindo 
menggantikan AKBP In-
drawienny Panjiyoga. n (jr)

JAKARTA RAYA-Sekretaris Jenderal PDI Perjuangan Hasto 
Kristiyanto sudah menyiapkan pledoi atau pembelaan diri di 
persidangan dalam tujuh bahasa, agar penegakan hukum di 
Indonesia bisa disorot kancah dunia.

"Mas Hasto sampaikan kepada saya. Nanti pledoinya akan 
disampaikan dalam tujuh bahasa agar bisa disaksikan dunia," 
kata Ketua DPP PDI Perjuangan Bidang Reformasi Hukum 
Ronny Talapessy dalam konferensi pers di Kantor DPP PDI 
Perjuangan, Jakarta, kemarin.

Selain itu, keterangan pers dari tim hukum Hasto ke depan 
juga bakal disampaikan dalam tujuh bahasa.

"Kami persiapkan segala sesuatunya terhadap kasus ini. Ka-
mi akan sampaikan perkembangan dalam tujuh bahasa agar 
diketahui kancah internasional," ujarnya.

Ronny mengatakan bahwa proses KPK terhadap Hasto se-
benarnya penuh drama. Misalnya, penyidik lembaga antira-
suah membawa koper untuk menyita sebuah diska lepas.

Diketahui bahwa KPK melakukan penggeledahan ke kedi-
aman pribadi dan rumah singgah Hasto pada hari Selasa (7/1). 
Sebuah diska lepas disita dari langkah hukum itu.

"Logika akal sehat publik tidak dapat menerima alasan meng-
apa penyidik perlu sebuah koper untuk sekadar menyimpan/
mengamankan sebuah USB, flashdisk, dan sebuah buku catatan 
kecil. Kami melihat ini bagian dari rangkaian penggiringan 
opini yang terus terjadi sejak pemanggilan pertama dan kedua 
Sekjen yang disertai dengan penyitaan handphone," jelas 
Ronny.

Ronny melanjutkan, "Penggeledahan ini mengonfirmasi 
bahwa KPK tidak memiliki bukti yang cukup ketika mener-
sangkakan Hasto Kristiyanto."

Ketua DPP PDI Perjuangan ini menilai proses KPK terhadap 
Hasto tidak berlatar hukum karena bocornya sprindik.

"Kebocoran sprindik yang bahkan Juru Bicara KPK sendiri 
sampaikan kepada publik tidak tahu, kami menduga salah 
satu bukti KPK di-remote oleh pihak-pihak di luar KPK," kata 
Ronny.

Selain itu, kata dia, proses yang tidak berlandaskan hukum 
bisa dilihat saat KPK baru memanggil saksi-saksi setelah me-
netapkan Hasto tersangka.

Sementara itu, KPK menepis tudingan pihaknya mendra-
matisasi penyidikan kasus dugaan korupsi suap dan perin-
tangan penyidikan terhadap Sekretaris Jenderal DPP PDI 
Perjuangan Hasto Kristiyanto.

"Jadi, kami tidak pernah juga penyidik itu memberikan, mi-
salkan, mendramatisir [mendramatisasi] segala macam. Kalau-
pun hadir atau datang ke tempat tertutup atau ke mana pun 
itu dalam rangka penggeledahan," kata Direktur Penyidikan 
KPK Asep Guntur Rahayu di Jakarta, kemarin.

Asep mengatakan bahwa kegiatan penggeledahan adalah 
dalam rangka memenuhi kelengkapan alat bukti. Penyidik 
KPK melakukan penggeledahan terhadap dua rumah milik 
Hasto juga dalam rangka pencarian barang bukti.

Perwira tinggi Polri berbintang satu itu mengatakan bahwa 
kedua lokasi tersebut diduga menyimpan barang bukti yang 
terkait dengan perkara yang melibatkan Hasto.

Asep juga menepis tudingan pemanggilan terhadap sak-
si-saksi kasus Hasto sebagai upaya mendramatisasi penyidikan 
perkara Hasto. n (jr)

Hasto Siapkan Pledoi 
dalam Tujuh Bahasa

JAKARTA RAYA- Kasus 
pencabulan anak yang di-
duga dilakukan tenaga pen-
didik berinisial W (40) di 
Kota Tangerang, Banten, 
pada bulan Desember 2024, 
tengah diusut Polres Metro 
Tangerang Kota.

"Polres Metro Tangerang 
Kota, akan mengusut tuntas 
kasus ini secara prosedural, 
secara profesional dan pro-
porsional tentunya,"kata 
Ka  bid Humas Polda Metro 
Jaya Komisaris Besar Polisi 
Ade Ary Syam Indradi di 
Jakarta, kemarin.

Ade Ary menjelaskan, se-
telah menerima laporan 
kasus tersebut, petugas mel-
akukan olah tempat kejadi-
an perkara (TKP). Kemudi-

an melakukan visum dan 
interogasi terhadap sejum-
lah pihak.

"Dalam hal ini, pelapor, 
kemudian korban, kemudi-
an beberapa saksi. Penyelidik 

juga melakukan pendampi-
ngan korban ke UPTD Ta-
ngerang," katanya.

Kapolres Metro Tangerang 
Kota, Komisaris Besar Polisi 
Zain Dwi Nugroho menjelas-
kan, pihaknya menerima la-
poran dari pelapor berinisial 
J (54) selaku orang tua korban 
pada 23 Desember 2024.

"Saat penyelidikan, kami 
telah melakukan pemanggi-
lan terhadap terduga pelaku 
berinisial W (40) sebanyak 
dua kali, yakni 27 Desember 
2024 dan 30 Desember 2024, 
namun terduga pelaku terse-
but tidak hadir," katanya.

Zain menambahkan, sete-
lah melalui gelar perkara, 
statusnya dinaikkan ke tahap 
penyidikan pada 3 Januari 

2025 karena terdapat alat 
bukti yang cukup telah ter-
jadi peristiwa pidana.

Hasil dari penyelidikan, 
pelaku sudah meninggalkan 
rumahnya di Kampung 
Dukuh, Kelurahan Sudima-
ra Selatan, Kecamatan Cile-
dug, sejak 29 November 2024, 
yakni kurang lebih sebulan 
sebelum dilaporkan orang 
tua korban ke polisi.

"Hingga saat ini jumlah 
korban yang sudah teriden-
tifikasi sebanyak empat 
anak," katanya.

Dia juga menyebutkan, 
saat ini anggota Kepolisian 
masih melakukan pengeja-
ran. Namun, pelaku masih 
belum di ke tahui kebera-
daannya. n (jr)
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JAKARTA RAYA-Seorang pengendara mobil berinisial W (17) 
yang menabrak tiga kendaraan bermotor, gerobak sate dan 
warung kelontong hingga menyebabkan satu orang terluka di 
Jalan Patal Senayan III, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, di-
tangkap petugas Satlantas Polres Jaksel.

"Betul sudah diamankan dan masih proses penyelidikan," 
kata Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Jakarta 
Selatan Kompol Agung Wuryanto kepada wartawan di Jakar-
ta, Kamis.

Agung juga mengatakan, pelaku yang berusia 17 tahun sudah 
memiliki SIM A. Hingga kini kasus tersebut dalam proses 
penyelidikan.

Peristiwa kecelakaan lalu lintas itu terjadi pada Rabu (8/1) 
sekitar pukul 21.10 WIB. Pada awalnya, mobil jenis minibus 
dengan pelat nomor B 1446 BMU melaju dari arah timur ke 
barat di Jalan Patal Senayan.

Sesampainya di depan gang, pengendara mobil itu menabrak 
tiga kendaraan bermotor dan gerobak sate lalu menabrak 
sebuah warung kelontong.

"Akibat dari kecelakaan tersebut orang yang sedang duduk 
di atas motor pelat nomor B 3282 BYB berinisial A mengalami 
luka," ujarnya.

Korban A mengalami luka pada bagian kepala dan kaki. 
Kemudian korban dirawat di Rumah Sakit (RS) Pelni.

Ketiga kendaraan dan dua gerobak juga mengalami kerusa-
kan akibat kejadian tersebut.

Polisi masih mendalami adanya dugaan pengendara mobil 
dalam pengaruh minuman beralkohol saat kejadian. n (jr)

Satlantas Polres Jaksel 
Tangkap Pengendara 
Penabrak Warung Kelontong

Polisi Usut Kasus Pencabulan Anak yang 
Dilakukan Seorang Tenaga Pendidik

Para

Istimewa

Polda Metro Jaya Gelar Upacara 
Sertijab Sejumlah Pamen

Ilsutrasi pencabulan.

Istimewa

JAKARTA RAYA-Pasangan suami 
istri yang diduga penyelenggara 
ajakan pesta seks dengan bertukar 
pasangan yang undangannya dise-
bar melalui laman (website), di-
tangkap petugas Polda Metro Jaya.

"Tersangka yang ditangkap adalah 

suami istri. Laki-laki berinisial IG 
(39) dan perempuan KS (39). Kedu-
anya kami tangkap di daerah Badung, 
Bali, " kata Kabid Humas Polda Met-
ro Jaya, Komisaris Besar Polisi Ade 
Ary Syam Indradi di Jakarta, kemarin.

Ade Ary menjelaskan berdasarkan 

info dari penyidik, para tersangka 
ini diduga memakai website SWXXX.
com untuk mengundang sejumlah 
orang mengikuti aktivitas ini dengan 
cara mendaftar secara gratis.

"Berdasarkan keterangan dari 
penyidik, pendaftar ini punya fan-
tasi serupa untuk bertukar pasangan 
dan tidak menerima bayaran," ucap-
nya.

Kemudian tanpa seizin pendaftar, 
penyelenggara atau tersangka ini 
merekam, menyebarkan, dan men-
jual video saat mereka melakukan 
kegiatan pesta seks dan bertukar 

pasangan.
"Ini informasi awal ya, ini masih 

dikembangkan terus. Mohon waktu, 
" ucapnya.

Ade Ary juga menambahkan untuk 
penyelenggara kegiatan tersebut 
telah berlangsung di dua lokasi yai-
tu Jakarta dan Bali.

"Di Bali delapan kali sedangkan di 
Jakarta dua kali," katanya.

Ade Ary menjelaskan pihaknya 
masih mendalami kasus ini dan 
rencananya pihaknya akan meng-
adakan rilis pada esok hari atau 
Jumat (10/1). n (jr)

Pasutri Penyelenggara Pesta
Seks Tukar Pasangan Ditangkap

Berdasarkan info dari penyidik, para ter-
sangka ini diduga memakai website 
SWXXX.com untuk mengundang sejumlah 
orang mengikuti aktivitas ini dengan cara 
mendaftar secara gratis.

Kabid Humas Polda Metro Jaya, Komisaris Besar Polisi Ade Ary Syam Indradi.

Istimewa

Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto (kanan) bersama 
Ketua DPP Bidang Reformasi Sistem Hukum Nasional Ronny 
Talapessy bersiap memberikan keterangan pers jelang HUT Ke-
52 PDI Perjuangan di Kantor DPP PDI Perjuangan.

Istimewa
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KPUD Tetapkan Wali Kota & Wakil Wali Kota Tangerang Terpilih
JAKARTA RAYA - Dalam 

rangka penetapan pasangan 
Calon Wali Kota dan Wakil 
Wali Kota Tangerang terpilih 
pada Pemilihan Kepala Da-
erah (Pilkada) yang sukses 
digelar pada 2024 lalu, Ko-
misi Pemilihan Umum (KPU) 
Kota Tangerang menggelar 
rapat pleno terbuka di Grand 
Ballroom Hotel Novotel Tang-
erang, Kamis (9/1/25).

Ketua KPU Kota Tangerang 
Qori Ayatullah menyampaikan, 
berdasarkan Keputusan Ko-
misi Pemilihan Umum Kota 

Tangerang Nomor 7 Tahun 
2024 tentang Penetapan Pa-
sangan Calon Wali Kota dan 
Wakil Wali Kota Tangerang 
Terpilih pada Pemilihan tahun 
2024, KPU Kota Tangerang 
menetapkan Pasangan Calon 
Wali Kota Tangerang dan Wa-
kil Kota Tangerang nomor urut 
3, Sachrudin dan Maryono 
sebagai pasangan Calon Wa-
li Kota dan Wakil Wali Kota 
Tangerang Terpilih Periode 
Tahun 2025-2030, yakni mem-
peroleh suara sebanyak 
394.137 atau sebesar 51.94 

persen dari total suara sah 
diperoleh oleh Sachrudin-Ma-
ryono.

”Hari ini, proses penetapan 
dilaksanakan serentak di 
Indonesia bagi pasangan 
tanpa sengketa. Salah satunya 
adalah Kota Tangerang, ka-
mi menetapkan pasangan 
Sachrudin dan Maryono 
menjadi Calon Wali Kota dan 
Wakil Wali Kota Tangerang 
Terpilih Periode 2025-2030. 
Setelah penetapan, ber-
kas-berkas selanjutnya akan 
diserahkan ke DPRD,” ung-

kapnya, dikutip tangerang-
kota go id.

Dalam kesempatan ini, pi-
haknya memberikan penghar-
gaan kepada OPD di lingkup 
Pemkot Tangerang dan juga 
Forkopimda yang turut meny-
ukseskan Pemilu dan Pilkada 
2024 di Kota Tangerang.

Calon Wali Kota Tangerang 
Terpilih Periode 2025-2030, 
Sachrudin mengucapkan 
terima kasih kepada masy-
arakat Kota Tangerang yang 
telah memberikan kepercay-
aan kepadanya. Kolaborasi 

dari seluruh lapisan masya-
rakat juga dibutuhkan untuk 
membangun Kota Tangerang 
menjadi lebih baik lagi.

”Kami tentu mengucapkan 
terima kasih kepada masyar-
akat Kota Tangerang yang telah 
memberikan kepercayaan 
kepada Sachrudin dan Maryo-
no untuk memimpin Kota 
Tangerang. Walaupun banyak 
tantangan di depan, dengan 
kolaborasi dan sinergi keber-
samaan kita dapat membangun 
Kota Tangerang yang lebih 
baik lagi,” tutupnya.n (jr)

JAKARTARAYA - Wakil Rakyat di Kota Tangerang mengpa-
resiasi progres pembangunan revitalisasi Pasar Anyar yang 
telah mencapai tahap akhir berupa pekerjaan akses jalan 
atau 95 persen dari total keseluruhan.

Ketua DPRD Kota Tangerang Rusdi Alam menuturkan, DPRD 
Kota Tangerang akan terus mendukung proses pembangunan 
revitalisasi berjalan lancar. Pasalnya, Pasar Anyar merupakan 
salah satu aset strategis dalam menunjang perkembangan 
kemajuan perekonomian di Kota Tangerang.

“Kami sangat mengapresiasi program pembangunan yang 
berjalan lancar, kami tentunya berharap dapat secepatnya 
diselesaikan, selanjutnya bisa diserahterimakan kembali ke 
Pemda supaya dikelola untuk kemajuan Kota Tangerang,” 
ujar Rusdi, dikutip Kamis (9/1).

Ia melanjutkan, DPRD Kota Tangerang juga berkomitmen 
untuk mengawal aspirasi para pedagang selama proses pem-
bangunan revitalisasi Pasar Anyar berlangsung. Satu dian-
taranya, DPRD Kota Tangerang menekankan transparansi 
penempatan zonasi para pedagang dapat diwujudkan. 

Terlebih, proses sosialisasi zonasi tersebut mulai dilakukan 
kepada semua pedagang selama berkala dalam beberapa 
waktu mendatang. 

“Kami juga akan mengawal semua pedagang nantinya bi-
sa diakomodasi untuk mendapatkan fasilitas kios dagang di 
dalam, sehingga ketertiban bisa terwujud serta meminimal-
kan tumpahan pedagang di luar pasar seperti sebelumnya,” 
tambahnya. Selain itu, DPRD Kota Tangerang berharap pro-
gres pembangunan revitalisasi Pasar Anyar dapat secepatnya 
dituntaskan sesuai dengan target yang sebelumnya telah 
ditentukan. n (jr)

DPRD Apresiasi Progres 
Revitalisasi Pasar AnyarJAKARTARAYA - Wakil Ketua 

MPR RI, Eddy Soeparno me-
ninjau langsung pelaksanaan 
hari keempat Makan Bergizi 
Gratis (MBG) di Kota Bogor, 
Kamis (9/1).
Dalam kunjungannya Eddy 
meninjau langsung berbagai 
macam hal yang mendukung 
kesuksesan dari realiasi pro-
gram makan bergizi gratis 
tersebut. Mulai dari pendist-
ribusian makanan kepada 
siswa, hingga berkunjung 
langsung ke dapur tempat 
pengolahan pogram makna 
bergizi gratis di SPPG Keca-
matan Tanah Sareal.
Politisi PAN itu juga mem-
inta kepada Badan Gizi Na-
sional alias BGN untuk bisa 
membuat formula menu 
makanan yang disukai oleh 

para siswa.
Eddy Soeparno menjelaskan 
hal itu mesti dilakukan, agar 
menu yang disajikan dalam 
satu paket MBG dapat senan-
tiasa bisa habis dilahap siswa 
dan tidak terbuang dengan 
sia-sia.

“Saya kira itu (Formula me-
nu) bisa didapatkan setelah 
evaluasi, yang dilakukan usai 
satu bulan berjalan dan da-
ri situ baru kami bisa me-
nunggu teman-teman dari 
ahli gizi, kira-kira apa yang 
akan disajikan kepada anak-

anak kedepannya,” ujar Ed-
dy Soeparno.
Lebih lanjut, Eddy Soeparno 
juga memberikan garansi 
bahwa MPR RI akan senan-
tiasa terus mensupport ke-
berlangsungan program yang 
diunggulkan oleh Prabowo 
Subianto dan Gibran Raka-
buming Raka.
Salah satu upaya yang nan-
tinya akan dilakukan yakni 
dengan menghelat dialog 
bersama sejumlah kement-
rian dan lembaga untuk 
membahas peluang-peluang 
besar kedepannya.
“Misalnya Kementrian Per-
tanian, Bulog, dan kita 
punya Kemenko Pangan 
yang meruapakan pimpinan 
saya, yang saya lihat mere-
ka mempersiapkan untuk 

program yang sangat pen-
ting ini,” jelas Eddy Soepar-
no pada wartawan.
Eddy Soeparno menilai kes-
uksesan program makan 
bergizi gratis ini perlu kola-
borasi yang ciamik dari ber-
bagai pihak, sebab buntut 
dari itu bisa melahirkan pa-
ra generasi yang menunjang 
cita-cita Indonesia Emas 
2045.
“Dan ini sangat penting ba-
gi Indonesia untuk membe-
rikan makan bergizi bagi 
anak-anak kita ini adalah 
sumber asupan bagi mereka 
untuk bisa berkembang, ba-
ik itu dari segi aspek perkem-
bangan intelektual, fisik dan 
daya tahan tubuh,” pung-
kasnya. 

n (jr)

Wakil Ketua MPR Tinjau Pelaksanaan MBG di Kota Bogor

Pemkab Bogor Siapkan 
Rp 70 Miliar Buat MBG

JAKARTARAYA-Pemkab Bogor telah menyiapkan dana ca-
dangan dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 
tahun 2025 untuk mendukung program makan bergizi gra-
tis bagi siswa sekolah. Besarnya dana yang disiapkan men-
capai kisaran Rp50 miliar hingga Rp70 miliar. 

Sekretaris Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah 
(BPKAD) Kabupaten Bogor, Achmad Wildan, mengatakan, 
dana tersebut dialokasikan dari pos belanja tak terduga (BTT) 
APBD 2025 yang berjumlah Rp100 miliar.

”Kami siapkan dana sekitar Rp50 sampai Rp70 miliar untuk 
program ini,” ungkap Achmad Wildan, dikutip rri co id, Ra-
bu (8/1). Namun demikian, Wildan menjelaskan bahwa 
penentuan jumlah sekolah dan siswa penerima manfaat 
program tersebut masih menunggu arahan lebih lanjut da-
ri pemerintah pusat.

 ”Saat ini kami masih menunggu petunjuk teknis (juknis) 
dan petunjuk pelaksanaan (juklak) dari pemerintah pusat 
terkait mekanisme penyaluran anggaran untuk program 
makan bergizi gratis ini,” jelasnya.

 Pemkab Bogor akan segera menindaklanjuti program ter-
sebut setelah juknis dan juklak tersebut diterima. n (jr)

KKP ”Segel” Pemasangan 
Pagar Laut 

JAKARTA RAYA - Kemen-
terian Kelautan dan Perika-
nan (KKP) melalui Direkto-
rat Jenderal Pengawasan 
Sumber Daya Kelautan dan 
Perikanan (PSDKP) mema-
sang banner bertuliskan 
penghentian kegiatan pema-
garan laut tanpa izin. 

Pemasangan banner itu 
dilakukan saat petugas PSDKP 
melakukan peninjauan pagar 
misterius sepanjang 30,16 KM 
di pesisir laut Tangerang. Pe-

masangan pagar bambu itu 
terbentang dari Desa Muncung 
hingga Desa Pakui Haji. 

Di kutip detikcom, Direktur 
Jenderal PSDKP Pung Nug-
roho Saksono tiba di lokasi 
pukul 16.30 WIB. Pung me-
ninjau dengan menumpangi 
kapal pengawas Hiu Biru 03 
bersama dengan Polisi Khu-
sus (Polsus) PSDKP.

Para petugas PSDKP terli-
hat berdiri di atas pagar laut 
tersebut dengan memasang 

larangan banner berwarna 
merah. Dalam banner itu 
terdapat tulisan penghenti-
an kegiatan pemagaran. 
”Penghentian Kegiatan Pe-
magaran Laut Tanpa Izin,” 
tulis larangan banner terse-
but.

Berdasarkan pandangan 
mata, pagar itu terbuat dari 
bambu dengan tinggi kurang 
lebih 6 meter. Di atasnya, 
tertutup kain jaringan ber-
warna hitam.

Tampak lumut hijau meny-
elimuti area pagar bambu 
bagian bawah. Hal ini men-
jadi tanda pagar tersebut 
terpasang cukup lama. 

Diberitakan sebelumnya, 
Kepala Dinas Kelautan dan 

Perikanan (DKP) Provinsi 
Banten Eli Susiyanti menu-
turkan pagar tersebut telah 
terpasang sejak Agustus 2024 
lalu. Bahkan, saat turun ke 
lokasi, pagar itu sudah ter-
pasang sepanjang 7 km.

”Ketika kami mendapat 
informasi terkait pemangga-
ran laut dan kebetulan infor-
masi pertama ini kami dapat-
kan dari Bapak Ketua HNSI 
Ranting Mauk,” kata Eli dalam 
Diskusi Publik di Kantor KKP 
Gedung Mina Bahari IV, Ja-
karta, Selasa (7/1) lalu.

Sementara, Menteri Kelau-
tan dan Perikanan (MKP) 
Sakti Wahyu Trenggono telah 
mengutus Direktorat Jende-
ral (Dirjen) Pengawasan 

Sumber Daya Kelautan dan 
Perikanan (PSDKP) untuk 
menengok langsung situasi 
di lokasi letak pagar laut itu 
berada. Ia menegaskan akan 
memberikan peringatan pa-
da pelaku jika terbukti tidak 
memiliki izin.

”Kita sudah turunkan Dir-
jen PSDKP untuk melihat 
situasi di lapangan apakah 
ada izin KKPRL-nya atau 
tidak. Sedang dicek. Kalau 
tidak ada izinnya ya Itu kita 
akan memberikan peringa-
tan kepada yang melakukan,” 
terang Trenggono kepada 
wartawan, di dalam acara 
peninjauan revitalisasi calon 
tambak (idle) di Karawang, 
Kamis (9/1). n (jr)

Berdasarkan pandangan mata, pagar itu 
terbuat dari bambu dengan tinggi 
kurang lebih 6 meter. Di atasnya, 
tertutup kain jaringan berwarna hitam.

JAKARTARAYA - Kepala Bidang Bimbingan Keselamatan dan 
Ketertiban (Bimkestib) Dishub Kota Depok, Ari Manggala 
menanggapi video viral anggotanya bergelantungan di kap 
mobil pikap.

Menurutnya, peristiwa tersebut disebabkan karena kesalah-
pahaman antara petugas Dishub yang bertugas di lapangan 
dan sopir mobil pikap. Saat ini petugas Dishub dan sopir pikap 
sudah berdamai dan saling memaafkan.

”Hanya salah paham saja dan sudah damai, dan anggota 
dishub tidak terluka parah,” kata Ari Manggala, dikutip tri-
bunnews com. Kamis (9/1). Kejadian tersebut bermula saat 
petugas melakukan pengaturan lalu lintas di lokasi. 

Saat mobil pikap L300 bermuatan barang melintas, petugas 
Dishub berusaha memarkirkannya untuk meminta informa-
si. Namun, sopir mobil tersebut tidak terima dan mendorong 
petugas Dishub dengan kendaraannya.

Lantaran tidak bisa menghindar, petugas Dishub tersebut 
melompat ke bagian kaca depan mobil hingga terbawa bebe-
rapa meter.”Pickup ini mendorong petugas dengan kendara-
annya,” kata Ari Manggala.

Ari Manggala tidak tahu persis seberapa jauh petugas Dishub 
terbawa mobil pikap tersebut. Petugas Dishub telah melaku-
kan tugasnya sesuai dengan aturan yang berlaku. n (jr)

Anggota Dishub 
Bergelantungan di Kap Mobil

Petugas pasang segel merah berisi penghentian pemagaran laut tanpa izin.

Wakil Ketua MPR, Eddy Suparno tinjau program MBG.
inilahkoran id

detikcom

Petugas Dishub yang bergelanntungan.
tribunnews com
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JAKARTARAYA - HSBC Glo-
bal Private Banking (HSBC 
GPB) memperkirakan rata-ra-
ta pertumbuhan ekonomi di 
enam negara ASEAN, terma-
suk Indonesia, mencapai 
4,8% tahun 2025. Angka ini 
lebih tinggi dari rata-rata 
pertumbuhan ekonomi di 
kawasan ASEAN yakni 4,4%.

Chief Investment Officer 
(CIO) Southeast Asia and 
ASEAN for Private Banking 
and Wealth Management 
HSBC, James Cheo, menga-
takan pertumbuhan ini di-
dorong konsumsi dan inves-
tasi dalam negeri yang kuat. 
Sekitar 60% dari total eko-
nomi ASEAN berasal dari 
konsumsi masyarakat.

Untuk perekonomian In-
donesia, James memperki-
rakan akan dibantu investa-
si pemerintah dalam pem-
bangunan infrastruktur, di-
versifikasi ekspor, dan kon-
sumsi domestik yang kuat.

”Ekonomi Indonesia 
kemungkinan akan menga-
lami investasi yang signifikan 
di bidang infrastruktur dan 
permintaan domestik yang 
sehat,” ujar James dalam aca-
ra ’Media Briefing HSBC: 
Indonesia & Asia (Investment 

& Economic) Outlook 2025, 
dikutip detikcom, Kamis (8/1).

Lebih lanjut menurutnya 
kondisi manufaktur di Indo-
nesia yang tercermin dari 
Purchasing Manager Index 
(PMI) juga menunjukkan tan-
da-tanda awal pemulihan. 
Sehingga dapat mendorong 
pertumbuhan ekonomi ke 
depan.

”Yang menggembirakan, 
inflasi diperkirakan akan 
tetap di bawah level tengah 
target Bank Indonesia sebe-
sar 2,5%, dan kebijakan fiskal 
yang cermat akan membe-
rikan fondasi yang stabil 
untuk pertumbuhan,” je-
lasnya.

Kemudian ia juga memproy-
eksikan defisit fiskal pemerin-
tah tetap di bawah 3% dari 
PDB. Sehingga pemerintah 
dimungkinkan untuk mem-
pertahankan anggaran belan-
ja infrastruktur dan kesejah-
teraan sosial.

Sementara untuk nilai tukar 
rupiah terhadap dolar akan 
terus mengalami tekanan 
sepanjang tahun, dan akan 
tetap berkisar di Rp 16.000an. 
Meski begitu menurutnya 
nilai rupiah tidak akan 
mengalami perubahan yang 

signifikan hingga akhir tahun.
”Meskipun nilai tukar ru-

piah terhadap US dolar akan 
menghadapi tekanan, kare-
na US dolar yang semakin 
kuat. Kami tetap optimis 
dengan rupiah karena daya 
tarik imbal hasilnya. Kami 
memperkirakan nilai tukar 
USD-IDR akan mencapai Rp 
16.300 pada akhir tahun,” 
papar James.

HSBC turut memprediksi 
Bank Indonesia akan melaku-
kan tiga kali penurunan suku 
bunga acuan di tahun 2025. 
Angkanya adalah 35 basis 
poin di kuartal pertama dan 
50 basis poin di kuartal kedua.

”Dengan demikian, suku 
bunga acuan akan turun 
menjadi 5,25% pada bulan 
Juni dari 6% saat ini. Penu-
runan suku bunga BI di awal 
tahun ini memperkuat re-
komendasi kami untuk be-
rinvestasi lebih banyak pada 
obligasi rupiah dan obligasi 
berkualitas tinggi yang diter-
bitkan oleh BUMN,” jelasnya.

Sementara itu Chief Eco-
nomist HSBC untuk India 
and Indonesia, Pranjul Bhan-
dari, mengatakan sejauh ini 
angka pertumbuhan ekono-
mi Indonesia masih lebih 

tinggi dari rata-rata pertum-
buhan ekonomi kawasan 
ASEAN. Hal ini terlihat dari 
pertumbuhan ekonomi da-
lam negeri pada kuartal III 
2024 yang masih berada di 
kisaran 4,9%.

”Angka PDB terakhir yang 
kita peroleh adalah 4,9% 
pada kuartal September. Ja-
di ada sedikit peningkatan, 
yang menurut saya cukup 
berarti di saat pertumbuhan 
di banyak negara lain lebih 
rendah,” ucapnya.

Namun dari tingkat pertum-
buhan ekonomi Indonesia saat 
ini, menurutnya target Presi-
den Prabowo Subianto untuk 
mencapai 8% akan sulit dica-
pai dalam waktu dekat.

”Jadi, terkait angka pertum-
buhan 8%, saya sudah mem-
bahasnya panjang lebar. Saya 
berpikir bahwa angka terse-
but adalah target yang me-
nantang. Dalam beberapa 
hal, saya rasa idenya adalah 
untuk bergerak ke arah ter-
sebut, daripada secara spe-
sifik mengejar angka itu,” 
kata Pranjul.

Untuk mencapai target ter-
sebut, menurutnya pemerin-
tah saat ini harus lebih meng-
genjot program-program yang 

dapat memberikan komod-
itas Indonesia nilai tambah 
seperti hilirisasi. Selain itu 
industri dalam negeri juga 
perlu digenjot lagi, terutama 
untuk produk-produk ekspor 
unggulan RI.

”Saya rasa kebijakan fiskal 
dan stimulus moneter saja 
tidak cukup untuk men-
dorong pertumbuhan ke 
tingkat tersebut. Reformasi 
struktural akan sangat dip-
erlukan, terutama untuk 
meningkatkan rantai nilai 
manufaktur dan memperlu-
as hilirisasi,” terang Pranjul.

”Indonesia telah berhasil 
beralih dari hanya menjadi 
eksportir bahan mentah 
menjadi menambah nilai 
dengan memproduksi produk 
logam dan menjualnya. 
Namun, Indonesia sekarang 
perlu naik ke tingkat rantai 
nilai yang lebih tinggi, seper-
ti baterai kendaraan listrik 
(EV), kendaraan listrik (EV), 
dan juga berbagai barang 
konsumen, seperti alas kaki, 
furnitur, mainan, dan produk 
lainnya yang sebenarnya 
sudah dijual ke AS dalam 
skala besar. Tetapi ini perlu 
ditingkatkan lebih lanjut,” 
jelasnya lagi.  n (jr)

Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia 4,8% Tahun 2025

JAKARTARAYA -  PT Bank 
Muamalat Indonesia Tbk 
menilai kesuksesan perusa-
haan tak terlepas dari kese-
jahteraan dan produktivitas 
karyawan. Oleh karena itu, 
Bank Muamalat terus berko-
mitmen mengembangkan 
berbagai program bagi ka-
ryawan demi terwujudnya 
Bank Muamalat sebagai 
IDEAL Place to Work.

Direktur Bank Muamalat 
Karno mengatakan, salah 
satu komitmen terbaru ada-
lah program Kudos: Eksprek-
sikan Apresiasimu. Program 
ini sejalan dengan core values 
Muamalat IDEAL, khususnya 
terkait perilaku tanggap pa-

da nilai modern sehingga 
menjadi wadah karyawan 
Bank Muamalat untuk mem-
berikan apresiasi kepada 
rekan kerja yang inspiratif, 
inovatif, dan kolaboratif. 

Tujuannya, lanjut Karno, 
untuk meningkatkan moti-
vasi dan dan produktifitas, 
mendorong budaya saling 
menghargai dan kolaboratif, 
serta menciptakan lingkung-
an kerja yang positif. 

“Kami selalu berusaha men-
ciptakan lingkungan kerja 
yang mendukung kesejahte-
raan dan produktifitas kary-
awan melalui beragam inisi-
atif yang ada. Harapannya, 
setiap karyawan Bank Mua-

malat merasa dihargai dan 
memiliki kesempatan untuk 
tumbuh dan berkembang. 
Insya Allah dengan iklim yang 
positif, Bank Muamalat bisa 
menjadi IDEAL Place to Work,” 
ujar Karno, dikutip okezone 
com,Kamis (9/1). 

Bank pertama murni sya-
riah di Indonesia ini turut 
berupaya menghadirkan 
work life balance bagi seluruh 
karyawannya. Karno meny-
ebut, pihaknya rutin meng-
gelar agenda wellness yang 
menyediakan beragam pe-
meriksaan kesehatan, pem-
berian vaksinasi dan vitamin, 
serta edukasi kesehatan fisik 
dan mental bagi seluruh ka-

ryawan. 
Terdapat juga program lay-

anan konsultasi kesehatan 
mental bertajuk Digiceria 
(Digital Cerita Apa Aja) be-
kerja sama dengan platform 
konseling online, Kalm. Se-
lain itu, keberadaan Muama-
lat Club diharapkan bisa 
menjadi wadah bagi kary-
awan menjalankan hobinya, 
baik kegiatan olah raga, kese-
nian maupun kerohanian.

“Dengan mengedepankan 
work life balance, kinerja 
karyawan bisa lebih produk-
tif dan efektif sehingga mem-
berikan dampak positif ter-
hadap perusahaan. Kondisi 
ini pada akhirnya turut mem-

bantu Bank Muamalat men-
jadi IDEAL Place to Work dan 
diharapkan bisa menarik 
talenta-talenta terbaik,” im-
buh Karno.

Melalui berbagai inisiatif 
tersebut, di tahun 2024 Bank 
Muamalat kembali dinobat-
kan sebagai TOP 100 peru-
sahaan di Indonesia yang 
paling diminati fresh gradu-
ate oleh Prosple. Pionir bank 
syariah ini menduduki pe-
ringkat kelima untuk sektor 
perbankan, naik dua pering-
kat dari tahun sebelumnya, 
serta menjadi jawara untuk 
kategori bank syariah selama 
dua tahun berturut-turut. 

n (jr)

Bank Muamalat Indonesia Sejahterakan Karyawan

JAKARTA RAYA - PT MRT Jakarta terus menggenjot pem-
bangunan jalur MRT dari Bundaran HI ke Kota. Saat ini proy-
ek tersebut dibagi dalam beberapa tahap, yang paling maju 
progresnya adalah tahap CP 201 atau yang menghubungkan 
Stasiun Thamrin ke Stasiun Monas.

Proyek CP 201 per akhir tahun 2024 kemarin sudah menyen-
tuh 84% progres pembangunannya. Terowongan antara Tham-
rin dan Monas sudah selesai dikerjakan. ”Per 25 Desember 2024, 
paket kontrak CP201 (Thamrin-Monas) telah mencapai 84,45% 
dari target akhir tahun 83,77%,” tulis MRT Jakarta dalam kete-
rangannya di Instagram @mrtjkt, dikutip Kamis (9/1).

Sedangkan untuk proyek paket CP 202 yang menghubungkan 
Stasiun Harmoni, Stasiun Sawah Besar, hingga Stasiun Mang-
ga Besar saat ini progresnya sudah mencapai 43,98%. Proyek 
ini paling terakhir digarap yaitu pada tahun 25 Juni 2022.

Kemudian pada proyek CP203 yang menghubungkan Sta-
siun Glodok dan Stasiun Kota, saat ini kedua terowongan 
penghubungnya telah selesai dibangun. Per 25 Desember 
2024, perkembangannya telah mencapai 66,23%. n (jr)

Proyek MRT Bundaran HI 
- Kota Dikebut

JAKARTARAYA - Pemerin-
tah melalui Kementerian 
Kelautan dan Perikanan akan 
merevitalisasi area tambak 
mangkrak menjadi modern 
di sepanjang Pantai Utara 
Pulau Jawa, mulai dari Ban-
ten hingga Jawa Timur, selu-
as 78.550 hektar (Ha). 

Salah satu tambak milik 
pemerintah di kawasan Ka-

rawang dengan luas 2.548 Ha 
yang akan direvitalisasi, di-
perkirakan mampu menyerap 
banyak tenaga kerja.

Menteri Kelautan dan Pe-
rikanan, Sakti Wahyu Trenggo-
no, menyatakan pihaknya 
bersama dengan Kementeri-
an Kehutanan (Kemenhut) 
akan memperluas revitalisa-
si calon area tambak idle di 

Karawang hingga 7.500 Ha.
”Nanti akan dibangun di 

pinggirnya itu mangrove, 
lalu ada industri pabrik pakan 
dan industri pengolahan. 
Sehingga di wilayah ini akan 
seluas 7.500 Ha. Saya minta 
kepada pemerintah meng-
embangkan menjadi 10 ribu 
Ha kurang lebih,” paparnya 
dalam peninjauan revitalisa-
si calon tambak di Karawang, 
dikutip detikcom, Kamis (9/1).

Ia memperkirakan akan ada 
sekitar 20 ribu tenaga kerja 
yang terserap dari direvita-
lisasinya area tambak idle di 
Karawang. Nantinya, tenaga 
kerja yang tersedia ini akan 
diisi oleh masyarakat dari 
area sekitar wilayah tambak.

”Itu tidak kurang dari 20 
ribu tenaga kerja, atau bah-
kan lebih dari 20 ribu tenaga 
kerja yang akan di-install di 
sini. Harapannya tentu masy-
arakat di sini atau pekerja 
yang kita gunakan adalah 
semuanya itu dari masyar-
akat,” tambahnya.

Menurut hitungan kasar 
Trenggono, dari 10 Ha lahan 
yang nantinya direvitalisasi 
pemerintah ini sedikitnya 
akan membutuhkan modal 
sedikitnya Rp 15 triliun. Bah-
kan, Trenggono membeber-
kan angka per tahun yang 
dihasilkan dari revitalisasi 
tambak di Karawang paling 
sedikit akan bernilai sekitar 
Rp 13 triliun.

”Ini angka yang tidak se-
dikit. Hitungan kasar jika 
berhasil sesuai best practice, 
maka dengan kondisi yang 
ada, hasilnya sekali panennya 
dalam satu tahun tidak ku-
rang dari Rp 13 triliun. Ini 
multiplier effect-nya akan 
begitu besar,” rincinya.

Sebagai informasi, luasan 
calon tambak yang akan di-
revitalisasi di kawasan Ka-
rawang saat ini adalah seluas 
2.548 Ha yang terbagi menja-
di dua klaster. Klaster A selu-
as 1.348 Ha dan klaster B 
seluas 1.200 Ha yang ma-
sing-masingnya akan terbagi 
menjadi area budi daya, area 
pendukung, dan area peng-
hijauan. n (jr)

”Nanti akan dibangun di pinggirnya itu 
mangrove, lalu ada industri pabrik 
pakan dan industri pengolahan. 
Sehingga di wilayah ini akan seluas 
7.500 Ha. Saya minta kepada pemerintah 
mengembangkan menjadi 10 ribu Ha 
kurang lebih,” 

JAKARTA RAYA - Menteri Pertanian (Mentan) Andi Amran 
Sulaiman dan Menteri Transmigrasi (Mentrans) M Iftitah 
Sulaiman menandatangani kesepakatan strategis untuk pem-
bangunan, pengembangan dan pemberdayaan di kawasan 
transmigrasi secara terintegrasi. Hal ini utamanya untuk 
mengejar target swasembada pangan.

”Kita kerja sama membangun kluster, membangun episen-
trum ekonomi baru di desa yaitu kluster pertanian tradisional 
menuju pertanian modern,” kata Amran usai penandatang-
anan kesepakatan bersama Menteri Transmigrasi di Kantor 
Pusat Kementerian Pertanian (Kementan), Jakarta, dikutip 
detikcom, Kamis (9/1).

Ia  menjelaskan bahwa pelaksanaan program ini bersifat 
holistik dan melibatkan kolaborasi. Kementan akan mendu-
kung pada penyiapan lahan kluster pertanian modern, alat 
dan mesin pertanian (alsintan), benih, pupuk, hingga pen-
dampingan serta peningkatan keterampilan.

”Pendekatannya harus holistik. Menteri Perumahan bangun 
perumahan, kami (Kementan) cetak sawah menyiapkan al-
sintan, sehingga petani dan transmigran lebih sejahtera dan 
kehidupan lebih baik,” terangnya. n (jr)

JAKARTARAYA - Menteri BUMN Erick Thohir membeberkan 
rencana merger Garuda Indonesia dengan Pelita Air. Penga-
bungan dua maskapai plat merah itu sangat diperlukan. 

Erick menyebt, Garuda akan fokus pada pelayanan kelas 
premium, sedangkan Pelita Air pada segmen ekonomi dan 
penerbangan berbiaya rendah. 

Dalam kesempatan itu, Erick menyingung persoalan jumlah 
kepemilihan pesawat yang tidak mencukupi.  ”Kan memang 
kita konsolidasi. Kenapa, Garuda itu kan memang akan jadi 
premium, Pelita premium ekonomi dan tentu ada low cost. 
Nah memang integrasi ini memang harus terjadi. Dan memang 
kan jumlah pesawat kita nggak cukup,” ujar Erick saat ditemui 
di Soehanna Hall, Jakarta, dikutip detikcom, Kamis (9/1).

Ditanya kapan merger kedua maskapai penerbangan terse-
but, Erick menyebut itu masih dalam proses kajian. ”Masih 
dalam kajian” singkat Erick. 

Sebelumnya, Direktur Utama Garuda Indonesia Wamildan 
Tsani juga sudah menjelaskan perihal rencana merger kepa-
da Bursa Efek Indonesia. Ia menyebut aksi korporasi itu sudah 
masuk tahap diskusi awal. ”Dapat kami sampaikan bahwa 
terkait langkah penjajakan aksi korporasi tersebut saat ini 
masih dalam tahap diskusi awal dengan pihak-pihak terkait,” 
kata Wamildan dalam keterbukaan informasi.

Adapun pihak terkait yang dimaksud salah satunya adalah 
kementerian BUMN selaku pemegang saham utama persero-
an. Wamildan juga menyebut adanya optimalisasi berbagai 
peluang sinergi bisnis sektor transportasi udara.

”Utamanya Kementerian BUMN selaku pemegang saham 
utama Perseroan, untuk dapat mengoptimalkan berbagai pel-
uang sinergi bisnis guna memperkuat ekosistem bisnis industri 
transportasi udara di Indonesia sehingga dapat membawa 
manfaat berkelanjutan bagi masyarakat,” tutup dia. n (jr)

Garuda Indonesia & Pelita 
Air Merger 

2 Menteri Kerjasama 
Bangun Lumbung Pangan

Revitalisasi Tambak Mangkrak 
Serap 20 Ribu Tenaga Kerja 

Menteri Kelautan dan Perikanan, Sakti Wahyu Trenggono.
detikcom

Proyek MRT. detikcom

Menteri bangun lumbung pangan.
detikcom
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Susilawati; dan Business 
Development Manager PT 
Pertamina (14 November 
2013-13 Desember 2015) 
Edwin Irwanto Widjaja.

Kemudian VP Treasury PT 
Pertamina periode Agustus 
2022 Dody Setiawan; Senior 
Vice President (SVP) Gas PT 
Pertamina (Persero) tahun 
2011-Juni 2012 Nanang Un-
tung; dan VP Financing PT 
Pertamina periode 2011-2013 
Huddie Dewanto.

Lembaga antirasuah meng-
embangkan kasus dugaan 
korupsi terkait pengadaan-
LNGdi PT Pertaminatahun 
2011-2021 dengan menetap-
kan dua orang penyelengga-
ra negara sebagai tersangka.

Para tersangka dimaksud 

ialahDirektur Gas PT Perta-
mina periode 2012-2014 Ha-
ri Karyuliarto dan Senior 
Vice President (SVP) Gas & 
Power PT Pertamina tahun 
2013-2014 Yenni Andayani.

Mereka diduga telah 
melakukan perbuatan me-
lawan hukum sehingga meru-
gikan keuangan negara.

Sebelumnya, Majelis hakim 
Pengadilan Tinggi (PT) DKI 
Jakarta menghukum Direktur 
Utama PT Pertamina perio-
de 2009-2014 Galaila Karen 
Kardinah alias Karen Agus-
tiawan dengan pidana pen-
jara selama sembilan tahun 
dan denda Rp500 juta sub-
sider tiga bulan kurungan.

Karen dinilai terbukti me-
lakukan tindak pidana korup-
si yang merugikan keuangan 
negara dalam kasus korupsi 

terkait pengadaanLNG tahun 
2011-2021. Vonis tersebut 
menguatkan putusan Peng-
adilan Tindak Pidana Korup-
si (Tipikor) pada PN Jakarta 
Pusat Nomor: 12/Pid.Sus-
TPK/2024/PN.JKT. PST.

Perkara nomor: 41/PID.
SUS-TPK/2024/PT DKI ini 
diperiksa dan diadili oleh 
ketua majelis hakim Sumpe-
no dengan anggota Brmar-
gareta Yulie Bartin Setyaning-
sih dan Gatut Sulistyo. Pani-
tera pengganti Haiva. Putusan 
dibacakan pada Jumat, 30 
Agustus 2024.

Majelis hakim memutuskan 
sejumlah barang bukti di-
kembalikan kepada penuntut 
umum KPK untuk digunakan 
dalam perkara lain atas nama 
tersangka Hari Karyuliarto 
dan Yenni Andayani. n (jr)

Ia berkata pimpinan KPK 
langsung bekerja menjalan-
kan agenda kriminalisasi 
sehari sejak dilantik.

“KPK Edisi Jokowi ini tidak 
akan menggubris dan men-
indaklanjuti banyaknya lapo-
ran masyarakat sipil terhadap 
dugaan pencucian uang, 
penyelundupan nikel mentah, 
skandal izin tambang blok 
medan, yang diduga melibat-
kan Bobby Nasution dan 
keluarga Jokowi lainnya,” 
tukasnya. 

Ronny menyatakan Hasto 
sudah menyiapkan pelbagai 
kondisi terburuk setelah di-
tetapkan sebagai tersangka 
KPK. Salah satunya, lanjut 
dia, Hasto menyiapkan plei-

doi atau pembelaan diri di 
persidangan dalam tujuh 
bahasa.

“Mas Hasto sampaikan ke 
saya. Nanti pledoinya akan 
disampaikan dalam tujuh 
bahasa agar bisa disaksikan 
dunia,” kata Ronny.

Ronny menyerukan semua 
kader PDI Perjuangan tetap 
solid di bawah Ketua Umum 
PDIP Megawati Soekarnopu-
tri. Ia berharap kader tak 
terprovokasi oleh pihak-pihak 
yang ingin mengacak-acak 
partai.

“PDI Perjuangan akan terus 
mengikuti dan menghorma-
ti proses hukum dengan tetap 
mengikuti hukum acara pi-
dana yang ada,” tambahnya. 

Sementara itu, Ketua KPK 
Komjen Setyo Budiyanto te-

lah merespons tudingan mi-
ring PDIP terhadap proses 
hukum Hasto. Dia memasti-
kan kasus Hasto diproses 
sesuai prosedur yang berlaku.

Ia menegaskan, pimpinan 
KPK mengawasi seluruh pro-
ses penyidikan serta perkem-
bangan yang dilakukan De-
puti Penindakan.

“Prinsipnya kami pimpinan 
itu melakukan pengawasan. 
Sepanjang sudah dilakukan 
dengan benar, sudah dilaku-
kan dengan sesuai secara 
administrasi, ada suratnya, 
tugasnya dan lain-lain, me-
nurut saya itu sudah formal-
nya sudah dilaksanakan,” 
tutur Setyo usai bertemu 
Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
Prabowo di Mabes Polri, Ja-
karta, Rabu (8/1). n (jr)

Pelatih Persija Jakarta, Car-
los Pena, menyatakan bahwa 
persiapan Macan Kemayoran 
sangat bagus. Para penggawa 
Macan Kemayoran juga sang-
at bersemangat untuk meng-
hadapi tim asal Kalimantan 
Selatan tersebut.

“Persiapannya sejauh ini 
bagus. Kami tidak sabar un-
tuk bermain di laga besok. 
Para pemain juga termotiva-
si untuk laga besok,” ujar 
Carlos Pena, dikutip jawapos 
com, Kamis (9/1).

Meski sempat jeda panjang, 
tetapi Persija Jakarta sudah 

berlatih lama untuk mem-
persiapkan diri melawan 
Barito Putera. Mereka kem-
bali latihan pada Sabtu (4/1), 
setelah diliburkan selepas 
melawan Malut United FC 
pada 28 Desember 2024.

Carlos Pena pun memiliki 
keyakinan besar bahwa Per-
sija Jakarta akan langsung 
panas meski putaran kedua 
baru dimulai besok. Seluruh 
pemain disebut olehnya be-
rambisi meraih tiga angka.

“Kami tentu ingin tampil 
dengan versi terbaik kami 
besok agar tetap meraih tiga 
poin dan melanjutkan mo-
mentum bagus yang se-

belumnya kami dapatkan,” 
jelas Carlos Pena.

Persija Jakarta sendiri punya 
satu modal yang bagus untuk 
melawan PS Barito Putera. 
Mereka sukses mencukur 
perwakilan Kalimantan ter-
sebut pada putaran pertama, 
tepatnya pada laga pembuka 
di Jakarta International Sta-
dium pada 10 Agustus 2024.

Saat itu, Persija Jakarta ber-
hasil menang dengan skor 
telak 3-0 atas tamunya Bari-
to Putera. Tiga gol Macan 
Kemayoran diborong oleh 
penyerang asing andalan, 
Gustavo Almeida.

n (jr)

Ia mengungkapkan, HUT 
ke-52 PDIP menjadi salah 
satu cara bagi partai meng-
organisir kekuatan rakyat 
untuk semakin kokoh. Tak 
hanya itu, dia mengatakan 
bahwa kegiatan HUT kali ini 
akan dilakukan secara seder-
hana namun tetap menam-
pilkan wajah kebudayaan.

“Dilakukan secara sederha-
na, khidmat, penuh semang-
at nasionalisme, patriotisme, 
dan mengakar kuat di dalam 
sejarah perjuangan bangsa 

serta wajah kebudayaan yang 
terus ditampilkan oleh PDI 
Perjuangan,” ujar Hasto di 
Kantor DPP PDIP, Jakarta, 
dikutip cnnindonesia. Kamis 
(8/1).

Pada kesempatan yang sama, 
Ketua DPP PDIP Djarot Saiful 
Hidayat menjelaskan acara 
HUT ke-52 PDIP hanya akan 
diikuti kader-kader partai 
banteng tersebut.

Ia mengatakan kader PDIP 
di seluruh Indonesia akan 
mengikuti acara itu secara 
daring. Bukan hanya kader, 
katanya, simpatisan partai, 

satgas partai hingga seluruh 
kepala daerah dan wakil ke-
pala daerah yang diusung 
PDIP pun akan hadir secara 
daring.

“Hal ini mengingat keterba-
tasan tempat di Sekolah Par-
tai,” kata Djarot.

Djarot juga menyebut, aca-
ra akan dibuka dengan pe-
nampilan kebudayaan di 
halaman Sekolah Partai. La-
lu, acara dilanjutkan dengan 
mendengarkan pidato politik 
dari Ketua Umum Megawati 
Soekarnoputri.

Djarot pun memastikan 

momen HUT ke-52 PDIP di-
gelar secara sederhana se-
hingga tak mengundang wa-
kil dari pemerintah, seperti 
Presiden Prabowo Subianto. 
Baginya, acara HUT partai 
dapat dijadikan sebagai me-
dia introspeksi dan perbaikan 
diri bagi kader-kader PDIP.

“Kita tidak mengundang 
wakil pemerintah, kita tidak 
mengundang Pak Prabowo 
misalnya. Karena Pak Prabowo 
itu, Insya Allah kita akan 
mengundang para saat men-
jelang Kongres Partai,” kata 
Djarot. n (jr)

HUT ke-52 PDIP, Presiden Tak Diundang
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Kasus LNG, Ahok Diperiksa 1 Jam

Hasto Ditangkap saat Kongres PDIP?

“Macan Kemayoran” Semangat Tempur 

Daerah Khusus Jakarta Ta-
hun 2024. Selanjutnya, BAP 
ditandatangani oleh semua 
komisioner KPU Jakarta.

Kemudian Wahyu lanjut mem-
bacakan Keputusan KPU Jakar-
ta Nomor 9 Tahun 2025 tentang 
Penetapan Gubernur dan Wa-
kil Gubernur Terpilih Provinsi 
Daerah Khusus Jakarta.

“Menetapkan Pasangan Ca-
lon Gubernur dan Wakil Gu-
bernur Provinsi Daerah Khu-
sus Jakarta Nomor Urut 3 
(tiga) Sdr. Dr. Ir. Pramono 
Anung Wibowo, M.M. dan Sdr. 
H. Rano Karno, S iP. (Si Doel) 

dengan perolehan suara se-
banyak 2. 183 239 (dua juta 
seratus delapan puluh tiga 
ribu dua ratus tiga puluh sem-
bilan) suara atau 50,07% (lima 
puluh koma nol tujuh persen) 
dari total suara sah, sebagai 
Pasangan Calon Gubernur 
dan Wakil Gubernur Terpilih,” 
ujarnya.

“Penetapan Pasangan Calon 
Gubernur dan Wakil Gubernur 
Provinsi Daerah Khusus Ja-
karta sebagaimana dimaksud 
dalam Diktum KESATU dit-
etapkan dan sekaligus seba-
gai pengumuman pada hari 
Kamis tanggal 9 bulan Janu-
ari tahun 2025. Keputusan ini 

mulai berlaku pada tanggal 
ditetapkan,” imbuh Wahyu. 

Di ketahui, Mas Pram & Bang 
Doel ditetapkan sebagai gu-
bernur dan wagub Jakarta 

KPU Jakarta menetapkan 
Pramono-Rano sebagai gu-
bernur terpilih setelah diny-
atakan unggul dari dua pesaing 
mereka, Ridwan Kamil-Suswo-
no, Dharma Pongrekun-Kun 
Wardhana. Pramono-Rano 
ditetapkan sebagai pemenang 
setelah mengantongi 2.183.239 
suara atau 50,07 persen dari 
suara sah.

Sedangkan RK-Suswono 
berada di posisi kedua den-
gan mendapatkan 1.718.160 

suara atau sekitar 39,40 persen 
suara sah. Dan di tempat ke-
tiga ada Dharma Pongre-
kun-Kun Wardana dengan 
perolehan 459.230 suara. 
Jumlah itu setara 10,53 persen 
suara sah.

Rapat Pleno Penetapan Gu-
bernur-Wakil Jakarta Terpilih 
langsung dihadiri Pramo-
no-Rano. Turut hadir pada 
kesempatan itu, pasangan 
calon nomor urut 2, Dhar-
ma-Kun. Sementara eks pa-
sangan calon nomor urut 1 
hanya dihadiri Suswono, dan 
tidak dihadiri RK yang konon 
tengah berada di luar kota. 

n (jr)

karena kebutuhan ekonomi 
mereka. Selain itu, lanjut Lu-
hut, produktivitas pegawai 
juga menjadi salah satu ma-
salah yang perlu diatasi dalam 
implementasi program Makan 
Bergizi Gratis. “Jadi, ada ma-
salah human capital (modal 
manusia), dan ini perlu kita 
perbaiki,” ujarnya dikutip in-
ilah com.

Namun, Ketua DEN meng-
ingatkan masyarakat untuk 

bisa melihat keseimbangan 
dari program. Meski masih ada 
hal yang perlu dievaluasi, teta-
pi manfaat program juga tak 
bisa diabaikan.

Misalnya, program Makan 
Bergizi Gratis mendorong 
perputaran aktivitas ekonomi 
di desa, karena masyarakat 
setempat diberdayakan untuk 
mengolah makanan yang akan 
dibagikan ke pelajar sekolah.

Dia juga berpendapat siswa 
yang menerima Makan Ber-
gizi Gratis menikmati makanan 

yang disediakan.
Sementara itu, anggota DEN, 

Arief Anshory Yusuf menam-
bahkan, program MBG ter-
kesan sangat progresif dalam 
konteks redistribusi.

Contohnya, setiap anak men-
dapat jatah makanan senilai 
Rp10.000 per hari. Jika sebuah 
keluarga memiliki dua anak, 
maka totalnya Rp20.000 per 
hari. Jika dihitung untuk 20 
hari, jumlahnya mencapai 
Rp400.000 per bulan.

Perhitungan itu pun, menurut 

dia, juga berdampak terhadap 
ekonomi rumah tangga untuk 
jangka menengah. Rumah 
tangga yang sedang mengalami 
kesulitan ekonomi bisa ter-
bantu dari penghematan peng-
eluaran yang ditopang oleh 
program Makan Bergizi Gratis.

“Walaupun ini sifatnya uni-
versal, tapi sangat progresif 
karena secara langsung me-
ningkatkan distribusi penda-
patan (directly income distri-
bution improve),” jelasnya.  

n (jr)

Ia menyebut Anies akan 
meluncurkan organisasi yang 
kemungkinan diumumkan 
bulan ini. Sahrin menyebut 
partisipan masyarakat, terma-
suk pendukung di Pilgub 2017 
hingga Pilpres 2024, akan di-
libatkan.

”Organisasi yang bergerak di 
bidang sosial. Kegiatan sosial 
itu, nanti diluncurkan Mas 
Anies. Mungkin insyaallah 
bulan ini kelihatannya. Ya kan 
sebagai warga negaralah. In-

gin berbuat buat bangsa dan 
negara,” kata dia.

”Buat rakyat. Cuma instru-
mennya adalah partisipasi 
rakyat. Yang dikerjakan adalah 
bentuk-bentuk kegiatan-ke-
giatan sosial. Kurang-lebih 
kayak gitu,” tambahnya.

Ketika ditanya apakah pel-
uncuran ormas itu berkaitan 
dengan keputusan Mahkamah 
Konstitusi (MK) yang meng-
hapus presidential threshold 
(PT) 20%, Sahrin melihat ma-
sih terlalu jauh. Ia menyebut 
untuk urusan politik akan ada 

waktunya sendiri.
”Kalau yang ini tidak, yang 

ini memang murni hanya un-
tuk sosial. Kalau yang seperti 
itu mungkin nanti ada saatnya. 
Pertama kan diluncurkan du-
lu website-nya, nama organi-
sasinya, visi-visinya. Setelah 
itu nanti baru pengurusnya, 
yang mengelola. Tapi sekali 
lagi itu hanya untuk kegiatan 
sosial,” kata Sahrin.

”Nanti kalau misalnya yang 
kegiatan sosial politiknya itu 
mungkin yang lain lagi. Kalau 
ormas ini yang di-launching 

ini itu memang diharapkan 
sebagai wadah berkumpulnya 
seluruh pendukung Anies,” 
tambahnya.

Ia menyebut ormas ini men-
jadi wadah pendukung Anies 
Baswedan di Pilgub maupun 
Pilpres. Ia berharap partisipasi 
datang dari berbagai kalangan.

”Yang baik di Pilgub 2017 
maupun di Pilpres 2024. Nah 
makanya supaya bisa menam-
pung seluruh spektrum, maka 
perkumpulan ini itu berorien-
tasi kegiatan sosial,” imbuhnya.

n (jr)

Pramono Anung - Rano Karno Ditetapkan Sebagai 
Gubernur & Wagub Jakarta

Pelaksanaan MBG Dievaluasi!

Persiapan Pilpres 2029? Anies Bikin Ormas

Sambungan Dari Hal.1

Rico Simanjuntak rri co id

Rico Dipinjamkan 
ke PSS Sleman

JAKARTA RAYA - Persija 
Jakarta resmi meminjamkan 
Riko Simanjuntak ke PSS 
Sleman di bursa transfer pa-
ruh musim Liga 1 2024/2025.

Kabar tersebut diumumkan 
langsung via media sosial 
klub, Kamis (9/1). Riko Si-
manjuntak dipinjamkan 
hingga akhir musim Liga 1 
2024/2025.

”Peminjaman Riko adalah 
keputusan yang diambil se-
telah melalui diskusi panjang 
dengan mempertimbangkan 
segala aspek. Manajemen, 
tim pelatih, dan Riko telah 
menyepakati hal itu,” kata 
Direktur Persija, Mohamad 
Prapanca.

”Yang pasti Riko tetap kelu-
arga besar Persija karena ia 
masih memiliki kontrak ber-
sama kami. Diharapkan Riko 
bisa mendapatkan tempat 
reguler di masa peminjaman 
ini sehingga dia terus ber-

kembang,” tuturnya melanjut-
kan.

Riko Simanjuntak masih 
terikat kontrak di Persija 
hingga pertengahan 2026. 
Winger 32 tahun itu berpel-
uang kembali ke Ibu Kota 
setelah masa peminjamannya 
berakhir di Sleman.

Jebolan PSMS Medan itu 
sudah membela Persija sejak 
2018. Ia menjadi salah satu 
pemain kesayangan Jakmania 
berkat penampilan impresif 
dan daya juang tinggi di la-
pangan.

Sempat menjadi tulang 
punggung tim, Riko mulai 
minim kesempatan bermain 
di dua musim terakhir. Musim 
2024/2025, Riko telah meng-
emas 14 pertandingan den-
gan total dua assist.

Riko sendiri sudah mulai 
gabung latihan bersama tim 
PSS mulai Kamis (9/1) pagi. 
Namun, pengumuman resmi 

dari kedua klub baru dirilis 
di malam hari.

Sementara itu, PSS Sleman 
telah resmi bebas dari sank-
si FIFA terkait larangan trans-
fer pemain-pelatih selama 
tiga periode. Klub berjuluk 
Super Elang Jawa (Elja) ini 
pun segera mengumumkan 
rekrutan anyarnya di bursa 
transfer paruh musim ini.

”Puji Tuhan tentunya kami 
semua mengucap syukur 
karena PSS sudah bisa ter-
bebas dari larangan transfer 
FIFA,” ujar Presiden Direktur 
PSS, Gusti Randa, Kamis (9/1).

”Seperti yang saya sudah 
bilang sebelumnya kalau 
kami hanya tinggal menunggu 
waktu untuk terbebas dari 
hal tersebut. Ini karena kami 
telah melakukan upaya pe-
nyelesaian dalam hal tersebut 
dan memang tinggal me-
nunggu larangan itu dicabut,” 
sambungnya. n (jr)
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JAKARTA RAYA-Untuk mem-
persiapkan proses peralihan 
pemerintahan sebelum resmi 
dilantik sebagai Gubernur DKI 
Jakarta, Calon gubernur DKI 
Jakarta terpilih Pramono Anung 
akan membentuk tim transisi.

“Tim transisi akan diisi oleh 
orang-orang yang benar-be-
nar bekerja, bukan berdasar-
kan pendekatan politik," 
katanya saat ditemui di kedi-
amannya di Cipete, Jakarta 
Selatan, kemarin.

Pram memastikan tim tran-
sisi akan diisi oleh kalangan 
profesional di bidangnya dan 
memiliki pengalaman yang 
mumpuni.

"Misalnya, ahli tata kota, 
ahli pengelolaan air dan pro-

fesional yang telah berpenga-
laman di Balai Kota," katanya.

Mantan Sekretaris Kabinet 
(Sekkab) itu menegaskan 
bahwa pengumuman resmi 
terkait langkah-langkah lanju-
tan, termasuk susunan tim 
transisi, akan dilakukan setelah 
penetapan sebagai gubernur 
terpilih oleh KPU DKI Jakarta.

"Begitu (saya) ditetapkan, 
karena kewenangan sudah 
ada pada kami, saya segera 
mengumumkan tim transisi," 
katanya.

Pram mengungkapkan rasa 
syukur atas proses Pilkada di 
Jakarta yang berjalan lancar 
tanpa tensi politik yang berle-
bihan, termasuk gugatan hukum.

"Pilgub Jakarta ini berjalan 

tanpa gugatan sehingga roda 
masyarakat tetap berjalan 
seperti biasanya,” katanya.

Pram juga mengapresiasi 
kerja keras tim sukses yang 

mendukungnya hingga men-
capai tahap ini.

"Hari ini menjadi momen 
penting, tidak hanya untuk 
saya, tetapi juga untuk seluruh 

masyarakat Jakarta. Mudah- 
mudahan momentum positif 
ini terus terjaga di Pilkada-Pil-
kada berikutnya," katanya.

Pramono Anung dan Rano 
Karno ditetapkan sebagai 
Gubernur dan Wakil Gubernur 
Jakarta terpilih oleh KPU DKI 
Jakarta kemarin.

Pasangan calon (paslon) 
nomor urut 3 itu meraih su-
ara terbanyak dalam Pilkada 
Jakarta 2024, yakni 2.183.239 
suara, mengungguli paslon 
nomor urut 1, Ridwan Ka-
mil-Suswono (RIDO) di po-
sisi kedua dengan 1.718.160 
suara serta paslon nomor urut 
2 Dharma Pongrekun-Kun 
Wardana yang meraih 459.230 
suara. n (jr)

JAKARTA RAYA-Dinilai berlangsung aman, tertib, 
dan kondusif, Penjabat Gubernur DKI Jakarta 
Teguh Setyabudi menyebut Pilkada 2024 di Jakarta 
dapat menjadi contoh implementasi demokrasi di 
Indonesia.

Kondisi tersebut, kata dia di Jakarta, kemarin, dapat 
terwujud karena dukungan para pasangan calon 
(paslon) gubernur dan wakil gubernur beserta tim 
pendukung dan warga Jakarta.

"Secara khusus kami menyampaikan apresiasi pada 
pasangan calon gubernur dan wakil gubernur nomor 
urut 1, 2, dan 3 beserta seluruh tim pendukung dan 
warga DKI Jakarta sehingga Pilkada serentak di DKI 
Jakarta inshaAllah bisa menjadi 'role model' (contoh) 
implementasi demokrasi di Indonesia," ujar Teguh.

Teguh mewakili jajaran Pemerintah Provinsi DKI 
Jakarta dan seluruh warga Jakarta juga mengapresiasi 
penyelenggara Pilkada Serentak di Jakarta, yakni 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta, Badan 
Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) DKI, dan 
Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilihan Umum 
(DKPP) DKI Jakarta atas terlaksananya Pilkada secara 
kondusif.

"Pastinya juga pada seluruh pihak yang telah bekerja 
keras dalam menyelenggarakan pemilihan umum ini 
dengan jujur, adil, dan transparan serta penuh 
integritas," ujar Teguh.

Pilkada Jakarta 2024 diikuti tiga pasangan calon 
(paslon) gubernur dan wakil gubernur, yakni nomor 
urut 1 Ridwan Kamil-Suswono (RIDO), paslon nomor 
urut 2 Dharma Pongrekun-Kun Wardana (Dhar-
ma-Kun) dan paslon nomor urut 3 Pramono 
Anung-Rano Karno (Pram-Doel).

Lalu setelah masa perhitungan atau rekapitulasi 
hasil suara, KPU DKI Jakarta pada Kamis ini akhirnya 
menetapkan pasangan calon Gubernur dan Wakil 
Gubernur terpilih DKI Jakarta tahun 2024, yang 
memperoleh suara sah lebih dari 50 persen dari 
jumlah suara sah, yaitu calon Gubernur Pramono 
Anung dan calon Wakil Gubernur Rano Karno.

Pasangan ini memperoleh suara sah sebanyak 
2.183.239 suara atau 50,07 persen dari seluruh jumlah 
suara sah sebanyak 4.360.629 suara. n (jr)

Pilkada Jakarta jadi 
Contoh Implementasi 
Demokrasi di Indonesia

JAKARTA RAYA-Komisi 
Informasi (KI) Jakarta meni-
lai pentingnya akses infor-
masi yang terbuka dan dapat 
dipertanggungjawabkan 
pada setiap tahapan pemilu.

Karenanya  Ketua Komisi 
Informasi (KI) Provinsi DKI 
Jakarta Harry Ara Hutabarat 
mengingatkan, keterbukaan 
informasi sangat penting 
karena merupakan hak masy-
arakat untuk mengetahui 
pelaksanaannya.

“Seperti pleno penetapan 
Gubernur dan Wakil Gu-
bernur terpilih ini menjadi 
ruang bagi publik untuk 
melihat seluruh hasil pemi-
lihan,” kata Harry saat meng-
hadiri penetapan Gubernur 
dan Wakil Gubernur DKI 
terpilih di Jakarta, kemarin.

Lebih lanjut, Harry meng-
apresiasi Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) karena rapat 
pleno ini merupakan bagian 
dari proses keterbukaan in-
formasi untuk mewujudkan 
demokrasi yang akuntabel.

Menurut Harry, hasil pe-
milu diumumkan secara 
resmi kepada masyarakat 
melalui mekanisme yang 
transparan. Hal itu adalah 
bagian dari proses keterbu-
kaan informasi publik.

Harry berharap KPU, seba-
gai badan publik informatif, 
dapat terus meningkatkan 

standar keterbukaan infor-
masi, termasuk dalam peny-
ampaian data, hasil penghi-
tungan suara, dan keputusan 
strategis selama proses pe-
milu.

Harry juga menyoroti pen-
tingnya keterbukaan infor-
masi publik sebagai pemecah 
masalah (problem solving) 
utama dalam menghadapi 
tantangan Jakarta menuju 
kota global.

“Bukan hanya sekadar tema 
keterbukaan informasi, teta-
pi keterbukaan harus men-
jadi alat (tools) strategis 
dalam seluruh dimensi ke-
hidupan bermasyarakat dan 
bernegara bagi Jakarta ke 
depan,” kata Harry.

Dia menyampaikan pihak 
KI DKI Jakarta berharap gu-
bernur terpilih dapat me-
manfaatkan keterbukaan 
informasi publik sebagai 
pemecah masalah dalam 
pengambilan kebijakan un-
tuk Jakarta yang prima dan 
utama.

Diketahui rapat pleno ter-
sebut dihadiri oleh berbagai 
pihak terkait, termasuk pa-
sangan Gubernur dan Wakil 
Gubernur DKI Jakarta terpilih, 
penjabat Gubernur DKI Ja-
karta beserta jajaran, KPU, 
Bawaslu, perwakilan partai 
politik, jajaran Pemprov DKI, 
serta tokoh masyarakat. n (jr)

KI : Akses Informasi Penting 
pada Tiap Tahapan Pemilu

Sebelum Dilantik, Pramono akan Bentuk Tim Transisi

Persiapan Pilpres 2029?

Anies Bikin Ormas

JAKARTA RAYA - Gugum 
Ridho Putra yang merupakan 
Tokoh muda Partai Bulan 
Bintang (PBB) secara resmi 
mendeklarasikan diri untuk 
maju sebagai calon Ketua 
Umum PBB periode 2025-
2030.

“Partai Bulan Bintang harus 

terus menjadi eksponen ut-
ama dalam menyuarakan 
nilai-nilai Islam yang mem-
bawa rahmat bagi semesta 
alam. Keberadaan PBB harus 
mencerminkan semangat 
keindonesiaan yang kuat dan 
memberikan solusi atas tan-
tangan zaman,” kata Gugum 

dalam keterangan yang dite-
rima di Jakarta, kemarin.

Deklarasi yang diumumkan 
di kawasan Kemayoran, Ja-
karta Pusat, itu disampaikan 
menjelang digelarnya Muk-
tamar IV PBB pada 13 hingga 
15 Januari di Bali.

Dia menegaskan PBB seba-

gai partai Islam memiliki 
peran strategis dalam mere-
presentasikan aspirasi politik 
umat Islam di Indonesia den-
gan menyebarkan nilai-nilai 
Islam yang modern, inklusif, 
toleran, dan rahmatan lil 
alamin dalam kerangka ke-
bangsaan.

Dia juga mengingatkan 
bahwa setelah 26 tahun berdi-
ri sejak era reformasi, PBB 
menghadapi tantangan baru 
yakni pesatnya perkembang-
an teknologi informasi dan 
perubahan demografi pemi-
lih, yang kini didominasi oleh 
generasi milenial dan gene-
rasi Z.

Hal tersebut, kata dia, me-
nuntut PBB melakukan akse-
lerasi untuk tetap relevan dan 
menguatkan eksistensinya di 
tengah masyarakat.

“Generasi muda adalah ma-
sa depan bangsa dan partai 

ini. Kita harus melibatkan 
mereka secara aktif, mengin-
spirasi mereka untuk percaya 
bahwa politik adalah jalan 
luhur untuk memperbaiki 
bangsa dan negara. PBB ha-
rus berani memberikan ruang 
dan kepercayaan kepada ge-
nerasi muda untuk memim-
pin di level nasional maupun 
daerah,” katanya.

Dengan deklarasi tersebut, 
keponakan dari tokoh sentral 
PBB Yusril Ihza Mahendra itu 
pun optimistis mampu mem-
bawa Partai Bulan Bintang 
menjadi lebih progresif dan 
berdaya saing di kancah po-
litik nasional.

Deklarasi Gugum Ridho Pu-
tra mendapatkan sambutan 
dari para kader muda PBB yang 
hadir. Dia juga mengantongi 
dukungan dari 27 dewan pim-
pinan wilayah (DPW) PBB 
se-Indonesia. n (jr)

Gugum Ridho Putra Deklarasikan Diri Maju jadi 
Ketum PBB

ISTIMEWA

Gugum Ridho Putra saat memberikan keterangan kepada media.

ISTIMEWA

Pramono Anung saat memberikan keterangan kepada 
media.

Anies Baswedan saat kampanye bersama Pramono Anung.

ISTIMEWA

JAKARTA RAYA-Dalam 
waktu dekat, mantan Gu-
bernur DKI Jakarta yang 
juga mantan calon presiden 
2024 lalu, Anies Baswedan 
akan meluncurkan organi-
sasi masyarakat (ormas).

Hal ini disampaikan juru 
Bicara Anies Baswedan, 
Sahrin Hamid. Dia  meny-
ampaikan ormas ini akan 
bergerak di bidang sosial 
yang berdampak pada masy-
arakat luas.

"Kalau masalah peluncuran 
ormas itu belum (sekarang). 
Nanti Mas Anies yang akan 
meluncurkan," kata Sahrin 
di Jakarta kemarin.

Anies akan meluncurkan 
organisasi yang kemungkinan 
diumumkan bulan ini, dengan 
melibatkan pendukungnya Pilgub 
2017 hingga Pilpres 2024.

Ketua KI Provinsi DKI Jakarta Harry Ara Hutabarat

ISTIMEWA
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